
Autoridades municipales 
en coordinación con el 
Consejo Indígena de Poza 
Rica y el Consejo Nacional 
de los Pueblos Originarios 

y Comunidades Indígenas, 
instalaron un centro de acopio 
en el parque Juárez, para 
ayudar a los damnificados por 
las lluvias en Zongolica. 

En el centro de acopio los 
ciudadanos pueden llevar 
alimentos enlatados, formula 
láctea, material de limpieza, 
ropa limpia y en bien estado, 

zapatos, medicamentos no 
caducados, pañales, y toda la 
ayuda que pueda ofrecer a 
las familias que lo perdieron 
todo. P.2A    

 

Se desata balacera 
en Poza Rica 
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FGE dará batalla legal contra 
jueza Angélica “N” P.5B

Justicia Federal favorece a 
jueza Angélica “N”, ordenan su 

absoluta libertad  P.5B

Continúa labor preventiva e 
investigaciones en zona de 
explosiones en Tlajomulco 

P.6B

Asesinan a Fernando 
Villavicencio, candidato 

presidencial de Ecuador P.4B

Como resultado de su 
firme compromiso con 
las personas en situación 
de vulnerabilidad de  
Poza Rica, el alcalde 
Fernando Remes Garza 
continúa impulsando 
la entrega de apoyos 
funcionales que marcan 
una diferencia sustancial 
en la vida de los 

ciudadanos, facilitando las 
actividades que realizan en 
su vida diaria con sillas de  
ruedas.

Desde la terraza del 
Palacio Municipal, el 
alcalde Fernando Remes 
personalmente entregó 
sillas de ruedas a personas 
con discapacidad y adultos 
mayores. P.3A

El Sistema Municipal para 
el Desarrollo Integral de la 
Familia que Preside Diana 
Patricia Remes Oropeza, 
anunció la convocatoria de 
lentes graduados gratuitos 
dirigida a Niñas, Niños y 
Adolescentes que cursan 
la primaria, secundaria y 

bachillerato para el próximo 
regreso a clases.

La convocatoria tiene 
como objetivo brindar 
apoyo a las y los estudiantes 
que requieran corrección 
visual, garantizando así el 
aprovechamiento en horas de 
estudio. P.3A

Instalan centro de acopio para 
damnificados en Zongolica 

Entregan 
apoyos 

funcionales

DIF abre 
convocatoria 

de lentes 
gratuitos 

Jueves 10 
Agosto.2023
Año 20,  Número 8132 

Poza Rica, Ver                                                                                        
Precio $8.00P.1NR

Al señalar que la administración a su cargo da total respaldo hacia el pueblo totonaca, el alcalde, Eric 
Domínguez Vázquez, encabezó las celebraciones del Día Internacional de los Pueblos Indígenas, realizadas en 
la comunidad de Cerro Grande Morgadal, donde se dieron cita representantes de 31 localidades papantecas. 

En compañía del jefe del Consejo Supremo Totonaca, Gerardo Cruz Espinosa, de la presidenta del Sistema DIF 
Municipal, Mtra. Miriam García Guzmán, así como ediles, abuelos y abuelas. P.8B
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Instalan centro de acopio 
para damnificados de 

Zongolica

Entregan en PR, más 
del 50% de cartillas 

disponibles para este año 

ISAAC CARBALLO   
Poza Rica, Veracruz 

Autoridades municipales 
en coordinación con 
el Consejo Indígena 

de Poza Rica y el Consejo 
Nacional de los Pueblos 
Originarios y Comunidades 
Indígenas, instalaron un 
centro de acopio en el parque 
Juárez, para ayudar a los 
damnificados por las lluvias 
en Zongolica. 

En el centro de acopio los 

ISAAC CARBALLO   
Poza Rica, Veracruz 

Será en el mes de octubre 
cuando finalice la 
convocatoria para 

tramitar la cartilla militar, 
hasta el momento la Junta 
Municipal de Reclutamiento 
ha entregado un promedio de 
420 formatos a jóvenes de la 
clase 2005 y remisos, informó 
el titular de la dependencia 
Iván Zermeño González. 

Indicó que para este 
año el Séptimo Batallón de 
Infantería ha dispuesto un 
total de 800 formatos de 
cartilla, de los cuales ya se 
entregó poco más del 50 por 
ciento, por lo que a dos meses 
de que cierre la convocatoria, 
todavía existe abasto de 
cartillas. 

Destacó que los jóvenes 
interesados tienen que 
cumplir con los siguientes 
requisitos: Acta de 
Nacimiento actualizada, 
CURP, INE del interesado 
o de su tutor y 4 fotografías 
tamaño cartilla militar, en 
el caso de los remisos estos 
deberán presentar también 
una constancia de nulo 
trámite de la cartilla expedida 
por la Junta Municipal de 
Reclutamiento de su lugar de 
origen.

Zermeño González invitó 
a los jóvenes a realizar el 
trámite en esta temporada 
vacacional, cuando tienen 
tiempo para hacerlo, ya que 
cada año se observa qué 

ciudadanos pueden llevar 
alimentos enlatados, formula 
láctea, material de limpieza, 
ropa limpia y en bien estado, 
zapatos, medicamentos no 
caducados, pañales, y toda la 
ayuda que pueda ofrecer a 
las familias que lo perdieron 
todo. 

La ayuda se estará 
recolectando desde este 
miércoles 9 de agosto, hasta 
el próxima sábado 12, cuando 
se reúna el apoyo donado por 
la población, y sea enviado 

directamente a los afectados 
por las lluvias en aquella 
región del Estado. 

Hasta el momento son 
más de mil 300 viviendas 
dañadas, muchas son pérdida 
total tanto en la cabecera 

municipal y comunidades, el 
presidente municipal Benito 
Aguas Atlahua dijo que casi 
la totalidad de los caminos 
principales se restablecieron, 
pero otros siguen apareciendo 
afectaciones. 

De acuerdo con el reporte 
de la Conagua, en solo12 horas 
se registraron lluvias que 
superaron los 222 mm, poco a 
poco comienza a desaparecer 
el lodo que cubrió las calles e 
inundó más de mil viviendas.

en los últimos días de la 
convocatoria, los interesados 
saturan la oficina con 
trámites de último momento. 

También recordó 
que el Séptimo Batallón 
de Infantería lanzó la 
convocatoria a soldados del 
servicio militar nacional 
clase 2005 y remisos, que 
obtuvieron su cartilla de 
identidad y que deseen 
cumplir con sus obligaciones 
militares en situación de 
"encuadrado".



Alcalde motiva a  jugadores veracruzanos 
previo a Street Soccer 2023

DIF Poza Rica abre convocatoria de lentes 
gratuitos para el regreso a clases

Fernando Remes 
continúa con entregas 
de apoyos funcionales

30 familias beneficiadas con sillas de ruedas reasignadas del programa “Vive Bien”.

Entrega uniformes a jugadores que representarán al estado a nivel nacional.

Niñas, Niños y Adolescentes de nivel primaria, secundaria y bachillerato serán beneficiados

www.noreste.net Ciudad 3 a
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REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

Como resultado 
de su firme 
compromiso con 

las personas en situación 
de vulnerabilidad de Poza 
Rica, el alcalde Fernando 
Remes Garza continúa 
impulsando la entrega de 
apoyos funcionales que 
marcan una diferencia 
sustancial en la vida de los 
ciudadanos, facilitando las 
actividades que realizan en 
su vida diaria con sillas de 
ruedas.

Desde la terraza del 
Palacio Municipal, el 
alcalde Fernando Remes 
personalmente entregó 
sillas de ruedas a personas 
con discapacidad y 
adultos mayores, para 
que cuenten con estas 
valiosas herramientas que 
forman parte del Programa 
Municipal de Bienestar 
Social "Vive Bien", bajo la 
dirección de Desarrollo 
Social y Humano en 
colaboración con el DIF 
Poza Rica.

Hasta el momento, 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

En un emotivo acto, el 
alcalde de Poza Rica 
encabezó la entrega de 

uniformes a las selecciones 
veracruzanas varoniles y 
femeniles que participará 
en el Torneo Nacional de 
Street Soccer “De la Calle 
a la Cancha” 2023 que 
tendrá sede en esta ciudad, 
inspirando a los jóvenes 
deportistas a poner en alto el 
nombre de su estado.

Acompañado por 
ediles, el Cuerpo Técnico 
de la Selección, el Cuerpo 
Directivo del Torneo y 
destacadas figuras deportivas, 
el alcalde reafirmó la 
unión de esfuerzos entre 
el Ayuntamiento y la 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

El Sistema Municipal 
para el Desarrollo 
Integral de la Familia 

que Preside Diana Patricia 
Remes Oropeza, anunció 
la convocatoria de lentes 
graduados gratuitos 
dirigida a Niñas, Niños y 
Adolescentes que cursan 
la primaria, secundaria 
y bachillerato para el 
próximo regreso a clases.

La convocatoria tiene 
como objetivo brindar 
apoyo a las y los estudiantes 
que requieran corrección 
visual, garantizando 
así el aprovechamiento 

200 familias han sido 
beneficiadas por este apoyo, 
de los cuales 30 son aparatos 
funcionales reasignados 
resultantes de solicitudes 
previas que permiten 
que otros beneficiarios 

aprovechen esta invaluable 
oportunidad.

Cabe mencionar que el 
11 de agosto se avecina un 
evento trascendental en la 
Pérgola del Parque Juárez, 
donde se entregarán 

aparatos auditivos, bastones 
y más sillas de ruedas. 
Será un día para cotejar 
solicitudes y escuchar a 
quienes necesitan estas 
herramientas para su 
bienestar diario.

Fundación Telmex/Telcel, 
que hacen posible este 
torneo.

Desde su propia 
experiencia como profesional 
del béisbol, el alcalde 
compartió valiosas lecciones 
de vida, invitándolos a que 
den lo mejor de sí mismos, 
persigan sus metas con 
disciplina y aprovechen las 
oportunidades, “el límite se lo 
ponen ustedes”, enfatizó. Su 
mensaje resonó en cada uno 
de los presentes, reforzando 
la idea de que el éxito no es 
solo en la cancha, sino en la 
vida cotidiana.

La emblemática Plaza 
Cívica 18 de Marzo se 
prepara para recibir a 
equipos de los 32 estados de 
México este 17, 18 y 19 de 
agosto. La transformación de 

este espacio en una cancha 
de primera calidad refleja 
la dedicación del municipio 
para ofrecer un entorno 
propicio para la pasión y 
el espíritu competitivo, 

siendo la seguridad y salud 
de los participantes una 
prioridad, con ambulancias 
dispuestas y medidas 
preventivas implementadas 
en colaboración 

con las direcciones 
correspondientes.

Cabe mencionar que 
el torneo no solo trae 
emociones intensas, sino 
también una derrama 

económica significativa, ya 
que se requiere la renta de 
habitaciones y servicios de 
restauranteros para más de 
mil atletas, sus familias y 
fanáticos del deporte.

en horas de estudio, 
además de contribuir 
en la eliminación de un 
obstáculo para el correcto 
desarrollo del aprendizaje.

La ciudadanía que dese 
obtener el beneficio deberá 
presentarse antes del 18 de 
agosto del 2023 en oficinas 
del Sistema Municipal DIF 
en el área de programas 
sociales, con copia de la 
curp de la niña, niño o 
adolescente, constancia 
de estudios o boleta del 
último grado escolar 
cursado, copia de INE del 
padre o tutor, comprobante 
de domicilio y diagnóstico 
médico o examen visual 
anterior.
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Obras para Plan de Ayala 
a punto de concluir 

La mayoría son de pavimento, guarniciones y banquetas

www.noreste.net 

Sin duda mejorará las condiciones de vida para sus habitantes
JESÚS ALAN MENDOZA   
Tihuatlán, Veracruz 

El gobierno que preside 
Leobardo Gómez 
González, a través de la 

dirección de obras públicas 
anunció el avance de la obra de 
construcción de pavimento 
hidráulico, guarniciones y 
banquetas de la calle 12 de 
octubre, de la localidad Plan 
de Ayala, en el cual fueron 
ejercidos 407 mil, 953 pesos.

Al respecto, el director 
de obras públicas, Erik 
Pérez Álvarez, informó que 
actualmente se encuentra 
en su periodo de reposo, 
en el que se ultiman los 
detalles para el proceso de 
pintura en guarniciones, 
así como del balizamiento 
correspondiente, como parte 
de las recomendaciones del 
alcalde para su conclusión.

Señaló que ante las 
condiciones en las que se 
encontraba dicho acceso, 
fue necesario elaborar 
un proyecto, en el cual se 
contempló el compactado, 
donde posteriormente se 

inició la obra, de acuerdo al 
estándar de calidad requerida 
para una larga duración y con 
ello que esta parte de Plan de 
Ayala se integre al proyecto 
de urbanización.

“La dirección de obras 
públicas sigue al pie de la 
letra las exigencias del alcalde 
Leobardo Gómez González, 
quien preocupado porque 
el municipio cuente con 
infraestructura de calidad, 

lleva a cabo la ejecución de 
recursos para realizar obras  
de impacto social, de 
acuerdo a las necesidades 
de la población. En el caso 
de la obra de esta calle, ya 
se concluyó, solo se espera 
un tiempo requerido 
para posteriormente la 
administración haga la 
entrega a los habitantes”, 
expuso.

Finalmente, Erik Pérez 

Álvarez, manifestó que el 
alcalde Leobardo Gómez 
González, ha instruido que 
se cumpla de acuerdo al 
catálogo de obras, apegado 
al proyecto inicial, agotando 
los recursos en la estricta 
conclusión de todas las obras 
que su gobierno lleva a cabo 
en el municipio, en el cual 
ha puesto su interés de hacer 
crecer con infraestructura a 
todo Tihuatlán.
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Se trabaja en la asesoría educativa para alumnos de primaria hasta el bachillerato 

Tres jovencitas buscan ser reina de Independencia, 
Patria y Libertad 
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Sigue vigente casa del estudiante 

Lázaro Cárdenas ya 
tiene bellas aspirantes 

JESÚS ALAN MENDOZA   
Tihuatlán, Veracruz

Con el compromiso 
de atender a 
menores y jóvenes 

en la orientación educativa 
mediante la aplicación de 
asesorías de: matemáticas, 
español, inglés, algebra, física 
y cálculo, en Tihuatlán el 
proyecto de una casa del 
estudiante continúa vigente 
con la atención de 35 niñas y 
niños. 

El asesor educativo, 
Miguel Ángel Vidal 
Francisco, dio a conocer que 
persiste un espacio, donde 
de lunes a viernes del 1° al 
19 de agosto, se ofrece este 
beneficio para estudiantes del 
nivel primaria, actividad que 
se ha realizado a la fecha con 
grupos en turno matutino 
con una matrícula de 15 y 
vespertino 20 menores en 
instalaciones prestadas. 

Por lo regular existen 
padres de familia que por 
falta de tiempo y de dinero, 

JESÚS ALAN MENDOZA   
Tihuatlán, Veracruz

Ximena Ruiz San 
Agustín, Hilari 
Lizeth Pérez Santes 

y Yesenia Salinas Pérez, 
estudiantes y originarias 
del ejido Lázaro Cárdenas, 
Kilómetro seis, son las tres 
aspirantes a lograr la banda 
de reina de Independencia, 
Patria y Libertad durante las 
próximas fiestas patrias de 
este año 2023.

El agente municipal, 
Víctor Manuel Sáenz 
Cuellar dio a conocer que 
en la localidad se trabaja en 
preservar las tradiciones e 
historia de México, sobre 
todo con la preservación de 
los símbolos patrios, tan es así 
que se logró la participación 
de las jovencitas.

“La convocatoria ya 
se cerró y ellas serán las 
elegidas para determinar 
quién porta la banda de 
independencia, patria y 
libertad, aunque las tres ya 
son ganadoras y habrán de 
participar en el grito del 15 
de septiembre, el rescate del 
desfile del 16 de este mismo 
mes, entre otras acciones 
que reflejan la imagen de la 
comunidad”, aseguró Sáenz 
Cuellar.

Este miércoles se 
trasladaron hasta el parque 
Benito Juárez de cabecera 
municipal con el fin de 
realizar una sesión de 

truncan el aprovechamiento 
escolar de sus hijos, en 
los niveles educativos 
antes mencionados, 
mismos que batallan con 
diversas materias, las 
cuales reprueban, de ahí la 

oportunidad de superarse en 
este esquema sin lucro en la 
casa del estudiante, la cual 
cumple dos años al fundarse 
el 20 de junio del 2021. 

Ante ello se mantiene la 
intención de seguir sirviendo 

en la educación, después de 
34 años de servicio, buscando 
un espacio en la cabecera 
municipal para atenderlos y 
orientarlos en las materias 
señaladas y con ello, logren 
mejorar su preparación. 

Concluye, que el proyecto 
donde ya se han tocado 
puertas para concretarlo, 
también va dirigido a 
los habitantes de la zona 
conurbada y zonas rurales, 
para que se acerquen y 
programen sus asesorías, las 
cuales continúan aplicando 
no solo en periodo de 
vacaciones, sino durante todo 
el año. 

fotografías y posteriormente 
entrevistarse con el alcalde 
Leobardo Gómez González 
a quien le informaron sobre 
los pormenores de su evento.

Agregó, que Lázaro 
Cárdenas kilómetro seis 

se caracteriza como una 
comunidad unida, donde 
su gente trabaja y colabora 
en diversos proyectos y 
preservación de su cultura, 
los cuales siguen vigentes 
hasta ahora.
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Tras la verdad

Místicos y Terrenales 

Retomado de El Financiero por su buen humor
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Libros de texto 
sumergidos en 

problemas jurídicos 
e ideológicos

Eric Cisneros va 
a renunciar a la 

Secretaría de 
Gobierno

HÉCTOR PARRA RODRÍGUEZ 

MARCO ANTONIO AGUIRRE R. 

Una serie de páginas de redes sociales insisten que seguirá con 
su campaña

Los criterios emitidos en esta sección son responsabilidad única de sus autores

Gracias a los integrantes 
de la Unión Nacional 
de Padres de Familia, 

el serio y grave problema de 
una parte del contenido de 
los libros de texto de primaria 
y secundaria, hoy es tema 
nacional de las perversiones del 
gobierno de la transformación, 
que pretende utilizar a las 
y los niños como base de su 
adoctrinamiento, haciendo 
a un lado fundamentos 
importantes de los cimientos 
de los educandos.

La suspensión definitiva 
concedida a la Unión Nacional 
de Padres de Familia, puso al 
descubierto dos problemas. El 
jurídico y el ideológico.

Las autoridades de la 
Secretraría de Educación 
Pública, utilizó para la 
elaboración de los libros 
de texto a inexpertos en la 
materia, por eso la enorme 
inconformidad que ha 
levantado el tema que privilegia 
el adoctrinamiento sobre la 
parte sustantiva: la educación. 
Además de incumplir con 
varios requisitos legales para 
su elaboración.

Parte medular, que no 
gusta de respetar el gobierno 
de López Obrador, el 
respeto a la ley. Violentaron 
el procedimiento para la 
elaboración de los libros. 
Quienes hicieron la “maquila 
ideológica” no cumplieron con 
los requisitos legales, como 
hacer partícipes a los padres 
de familia y a los profesores. 
En lo “oscurito” los inexpertos 

El presidente Andrés 
Manuel López 
Obrador le dijo al 

secretario de Gobierno de 
Veracruz, Eric Patrocinio 
Cisneros Burgos, que si 
quiere hacer campaña por 
alguna candidatura, que 
renuncie a su cargo.

Y Eric Patrocinio, a 
través de varias páginas 
de Facebook, sobre 
todo, anuncia que sí, 
que efectivamente va a 
renunciar.

El presidente López 
Obrador en su mañanera 
de éste lunes 7 de agosto 
le dijo a Eric Patrocinio 
que si quiere buscar una 
candidatura que renuncie 
y que haga recorridos casa 
por casa:

«Soy Eric Cisneros, 
aspiro a algo, todavía no 
es el tiempo, pero, bueno, 
quiero servir. Aquí le dejo 
este volante’. Y ya, y otra 
casa y otra casa y otra casa, 
otra casa, 150 diarias, ¿no?».

Después, durante una 
conferencia, el gobernador 
Cuitláhuac García dijo 
que Eric Cisneros no 

Jueves 10.08.2023

hicieron el sucio trabajo que 
fue desvelado por la Unión 
Nacional de Padres de Familia.

Los políticos han hecho 
suyo el asunto. Millones de 
padres de familia también 
se inconforman y muchos 
conocedores de la materia 
educativa alzan la voz 
expresando su inconformidad 
por la falta de rigor técnico 
en la elaboración y la 
abusiva intervención en el 
adoctrinamiento que deja a un 
lado lo esencial.

Por ejemplo, privilegian 
los logros de un gobierno y 
alteran la verdad histórica 
para favorecer a la transitoria 
administración en turno; 
el ejemplo claro es la 
confirmación del “fraude 
electoral en contra de AMLO” 
en el 2006. La SEP carece de 
pruebas para confirmar su 
aserto. En cambio, existen 
un gran cúmulo de pruebas 
que contradicen la mentira 
del texto; las autoridades 
electorales dejaron pruebas 
de ello. Sin embargo, ese es 
un tema que debe excluirse 
de la educación escolar de los 
infantes, la mentira o el aserto 
sin soporte histórico; fue tema 

resuelto y hoy pretenden 
tergiversar la historia en 
beneficio del hoy gobernante. 
Ello, de suyo es perverso.

Ahora bien, las violaciones 
a diversas normas de la 
legislación educativa fueron 
violentadas por la SEP. De ahí 
la resolución de la suspensión 
definitiva por parte de la 
autoridad judicial federal 
para que no se entreguen los 
libros a las escuelas y en su 
momento a los educandos; la 
suspensión obliga legalmente 
a la realización de una revisión 
minuciosa de los textos por 
parte de las partes que debieron 
intervenir en la elaboración. 
Este es el primer asunto que 
debe atenderse y resolverse.

Ha pesado más el tema de 
la ideologización y rechazo 
social, haciendo a un lado la 
razón de la casusa, que lo fue la 
suspensión definitiva otorgada 
a la Unión Nacional de Padres 
de Familia.

Los políticos proponen la 
interposición masiva de juicios 
de amparo en contra de los 
textos para detener la entrega.

No faltaron los 
oportunistas como el dirigente 
de PAN, que propuso quemar 

los libros. Así tampoco se 
resuelve el problema.

El gobierno de López 
Obrador, por medio de la 
Secretaría de Educación, 
acude a sus acostumbradas 
“chicanadas” y niega haber 
sido notificada del juicio de 
amparo. Obvio que es falso. 
Todo para evitar cumplir con 
la suspensión y la entrega de 
los textos, mismos que siguen 
distribuyéndose en los todos 

los estados. La autoridad 
judicial materialmente nada 
puede hacer. La SEP no ha 
convocado a las reuniones de 
análisis de los libros. Desacato a 
la resolución judicial por parte 
del gobierno de la República. 
Otro delito que se suma a una 
cauda de incumplimientos a 
las sentencias de autoridades 
jurisdiccionales.

El problema trasciende. 
Los gobernadores toman 
partido. Los subyugados 
y obedientes morenistas, 
afirman que no detendrán la 
entrega de los libros. Algunos 
de oposición expresan lo 
contrario. El gobernador 
de Jalisco se somete al 
imperio de la ley y dice que 
esperará a que resuelva la 
autoridad judicial. Bien por 
el gobernador, no se metió al 
continente de los textos, sin 
críticas a las perversidades de 
su contenido. Aunque dice 
privilegiar el interés superior 
de los menores, ello es bueno 
también.

El gobernador de 
Zacatecas, Monreal Ávila, 
sabueso de Morena y bufón 
de AMLO, afirma que 

no acatará la suspensión 
definitiva de la autoridad 
judicial. El de Tamaulipas por 
el mismo tenor. Gobernadores 
morenistas temen a las 
represalias del tirano de López 
Obrador.

Lo sensato legalmente, 
sin entrar en la polémica de 
la pésima elaboración de los 
contenidos de los libros, es que 
se respete la resolución judicial, 
primer acto de conciliación; 
y se haga la reconducción del 
proceso bajo el rigor legal, 
haciendo a un lado, por lo 
pronto, el interés político e 
ideológico que disparan las 
opiniones en pro y en contra: 
botín político.

Los morenistas obligados a 
respetar el Estado de Derecho, 
así de simple, deben cumplir la 
ley.

En su momento, que hablen 
los expertos, los doctos, los 
peritos en educación primaria. 
Si se deben modificar los textos, 
que se haga lo conducente y se 
extirpe todo aquello que no 
debe ir en los libros de texto de 
primaria y secundaria.

Esta es opinión personal 
del columnista

renunciará a la Secretaría 
de Gobierno, porque no 
aspira a la postulación por 
el gobierno de Veracruz.

Pero por la tarde, 
apareció el mismo posts en 
varias páginas de Facebook, 
con el mismo texto y la 
misma imagen.

Incluso en algunas de 
estas publicaciones, tienen 
ese post como anuncio 
activo, según anuncia el 
mismo Facebook.

En esoss post, lo 
primero que ponen es que 
“Eric Cisneros, secretario 
de Gobierno de Veracruz, 
tiene luz verde por parte del 
presidente de la República, 
Andrés Manuel López 
Obrador, para continuar 
con sus aspiraciones a 
ser candidato para la 
gubernatura de Veracruz, 
por el partido Morena”.

O sea, que sí le quiere 
disputar la postulación 
a quien fue su madrina 
política, Rocío Nahle 
García.

Y, una de dos:
1. Cuitláhuac García lo 

sabe y lo apoya, o
2. Eric Patrocinio le 

mintió al gobernador y 
le ocultó sus verdaderas 
intenciones

En esos posts, que 
además fueron pagados 
a Facebook, para que 
alcancen mayor difusión, 
se anota que el presidente le 
recomendó a Eric Cisneros 

“se separara de su cargo”.
Ante la evidencia 

de que Eric Patrocinio 
insiste en que continuará 
con su promoción, lo que 
corresponde es su renuncia 
al cargo.

¿En qué momento 
la hará efectiva o el 
gobernador lo destituirá?.

¿Acaso Cuitláhuac 
García lo mantendrá 
en el cargo contra la 
indicación presidencial y 
de la secretaria de Energía, 
Rocío Nahle?

Esta es opinión personal 
del columnista
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HÉCTOR JUANZ 
Xalapa, Veracruz  

El presidente municipal 
de Xalapa, Ricardo 
Ahued Bardahuil 

aseguró que la Comisión 
Municipal de Agua Potable y 
Saneamiento (CMAS) no está 
en quiebra ni enfrenta alguna 
crisis financiera. 

Luego de que se diera a 
conocer que este miércoles en 
sesión de Cabildo se solicitará 
que se le otorguen 7 millones 
de pesos en subsidio a este 
organismo, el alcalde Ahued 
convocó a rueda de prensa 
la mañana de este miércoles 
para aclarar que se trata de una 
transferencia de lo recaudado 
a través de la Tesorería 
Municipal correspondiente al 
Impuesto Sobre la Renta (ISR) 
que pagan los trabajadores 
de CMAS, presupuesto que 
será invertido para obra 
hidráulica en la ciudad y por 
ello se retribuye a la misma 
comisión: 

HÉCTOR JUANZ 
Xalapa, Veracruz  

El Ayuntamiento de 
Xalapa no cobra ningún 
impuesto o permiso por 

hacer sesiones fotográficas en 
parques de la ciudad, aseguró 
el alcalde Ricardo Ahued 
Bardahuil. 

Luego de que se dio a 
conocer que a través de la 
Dirección de Ingresos del 
Ayuntamiento de Xalapa 
los fotógrafos profesionales 
deberían pagar de mil 200 
y hasta 2 mil 500 pesos 
para realizar alguna sesión 
fotográfica, ya sea por eventos 
sociales como bodas, XV años 
o de modelaje o graduaciones, 
este miércoles el presidente 

CMAS no está en 
quiebra, aclara Ahued

"Absurdo" que Ayuntamiento 
cobre a fotógrafos por sesiones 
en parques de Xalapa: Ahued
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"Está en el formato que el 
Ayuntamiento pague el ISR 
que está en la nómina. Se 
acumula, llega a la Tesorería 
municipal y queda arbitrio 
de colaborar con CMAS 
o invertirlos en la cuenta 
pública municipal" explicó. 

Precisó que el importe a 
esta fecha es de alrededor de 18 
millones de ISR participable 
de la nómina que se paga de 
los trabajadores asalariados de 
CMAS.

"Lo hicimos porque 
tenemos diferentes obras, 
como ahora tenemos 163 
obras históricas en CMAS en 
construcción y lo hice para 
impulsar y que en el Órgano 
de Gobierno de CMAS 
iniciara el paquete número 5 
de CMAS. Quiero hacer obra 
antes de que termine el año 
y tengo otras 31 peticiones 
de drenaje y agua potable, 
y entonces vamos a reunir 
una cantidad de 19 millones 
con estos 7 millones para el 
paquete 5" abundó. 

Ahued Bardahuil aseguró 
que existen 190 millones de 
pesos fondeados para obra 
pública y se proyecta superar 
los 200 millones antes de 
finalizar el año

De tal forma, el alcalde de 
Xalapa dijo que un organismo 
en quiebra no sería capaz de 
abonar 100 millones de pesos 
a su deuda pública ni tener 
fondeados 190 millones de 
pesos para obra pública, a los 
que se sumarán 20 millones 
de pesos para un total 
histórico de 175 obras durante 
este 2023.

La orden del día de la 
sesión de Cabildo se filtró 
y a través de redes sociales 
se advirtió este miércoles 
que el Ayuntamiento daría 
un subsidio de 7 millones al 
CMAS asegurando con ello 
que estaría en quiebra, lo que 
resultó falso. A esto el alcalde 
reconoció que "se tiene al 
enemigo dentro" y decidió 
aclararlo ante medios de 
comunicación.
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municipal lo desmintió:
"No. Que se acerquen a 

nosotros. Si fuera eso, pues 
cobramos peso por foto", 
bromeó con el tema.

Aclaró que si bien, en 
Xalapa se requiere recuperar 
recursos para hacer más obra  
no es a base de "cosas que 
rayan hasta en lo absurdo".

Incluso aprovechó a 
invitar a fotógrafos y personas 
a fotografiar la ciudad: "Que 
vengan a sacar fotos a Xalapa" 
dijo. 

Ahued dejó en claro que 
no es sano estar apretando 
y apretando metiendo 
impuestos y subrayó que 
el ayuntamiento por ello 
apuesta por la disciplina 
financiera.
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De Venustiano Carranza

Más de 500 niños y niñas 
serán incorporados a 

programa de Bienestar

Expandirán Talleres de Autoempleo 
a Boca del Río y Medellín de Bravo

REDACCIÓN NORESTE        
Venustiano Carranza, Puebla 

El Ayuntamiento que 
preside el alcalde Ernesto 
García Rodríguez en 

coordinación con el director 
regional de Bienestar, 
Hermilo Gómez Castillo, 
preparan la inscripción al 
programa para el #Bienestar 
de niños y niñas, hijos de 
madres trabajadoras, que 
podrán recibir el monto de 
mil 600 pesos bimestrales por 
cada niño o niña registrada.

En ese sentido, el 
presidente municipal Neto 
García, informó que esta 
coordinación con Bienestar, 
permitirá más de 500 acciones 
que el Gobierno Federal está 
otorgando para el municipio. 
Contribuyendo a mejorar 
las condiciones de acceso a 
cuidados y educación, que 
permitan el ejercicio pleno de 
sus derechos sociales.

La cita para 
incorporaciones es mañana 

ALEJANDRO ÁVILA      
Veracruz, Veracruz  

Debido al éxito, 
los Talleres de 
Autoempleo en 

jueves 10 de agosto a partir 
de las 9 de la mañana en el 
auditorio Jaime de la Madrid 
Tejeda, y el viernes 11 de 
agosto en la cancha de la junta 
auxiliar de Lázaro Cárdenas, a 
la misma hora.

Es importante que sean 
niños o niñas menores de 
0 años, a 3 años 11 meses 
cumplidos, y deberán 
presentar documentación 
del menor como CURP 
(Actualizado) y Acta de 
Nacimiento, mientras que 
de madre, padre o Tutor 
se requiere INE (Vigente), 
CURP (Actualizado), Acta de 
Nacimiento, Comprobante 
de Domicilio, Constancia de 
No Afiliación al IMSS o al 
ISSSTE, y Constancia Laboral.

García Rodríguez 
agradeció el apoyo y 
disposición del director 
regional de Bienestar Hermilo 
Gómez, para que el programa 
llegue a los grupos más 
vulnerables de Venustiano 
Carranza.

una agenda establecida, y 
nuevamente retomamos los 
talleres en el municipio de 
Veracruz, posterior también 
vamos a estar trabajando en 
el municipio de Medellín y 
en Boca del Río nuevamente", 
agregó.

Lissethe Martínez 
manifestó que, cualquier 
interesado podrá solicitar 
los talleres a través de sus 
páginas oficiales en redes 
sociales o al teléfono 2294 70 
82 86, dónde se les detallará 
la información para obtener 
el beneficio.

"Estaremos brindando 
toda la información que 
requieran, tanto de los 
talleres, pero también 
decirle a las familias 
veracruzanas que trabajemos 
en equipo, que llevemos estas 
capacitaciones a sus colonias, 
para que más personas 
que viven en sus colonias 
tengan este conocimiento, 
más cercano, gratuito y 
profesional", culminó.

colonias de la ciudad de 
Veracruz se expandirán a 
los municipios de Boca del 
Río y Medellín de Bravo, 
informó la regidora de 
Morena, Lissethe Martínez 

Echeverría.
La edil apuntó que este 

programa es con la finalidad 
de brindar herramientas 
para que las familias 
veracruzanas puedan crear 

un emprendimiento.
"Este año hicimos un 

paréntesis de un mes, ya que 
al inicio de año llevamos 
cada tres o cuatro meses 
este tipo de talleres para la 

capacitación de un oficio. 
Se graduaron alrededor 
de 250 personas entre 
hombres y mujeres, dimos 
un espacio de un mes para 
volver a planificar y hacer 
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Los trabajos de asfaltado de la carretera federal van a paso de tortuga 

ALEJANDRO ÁVILA  
Veracruz, Veracruz     

El Ayuntamiento de 
Playa Vicente organizó 
de manera express 

un evento cultural en favor 
del secretario de Gobierno, 
Eric Patrocinio Cisneros 
Burgos, bajo el argumento 
de la afrodescendencia; en 
dicho evento, el novel escritor 
también tendrá una firma 
autógrafos.

A través de redes sociales  
las quejas no se hicieron esperar, 
pues aseguran los internautas 
que en vez de continuar con 
su necedad de publicitar su 
imagen, debería ocuparse de la 
situación de inseguridad que 
impera en varios municipios 
de la entidad, así como en 
resolver las necesidades de los 
damnificados de la sierra de 
Zongolica.

Según una fuente interna, a 
petición del propio secretario 
de Gobierno, el Ayuntamiento 
de Playa Vicente tuvo que 
organizar con recurso propio, 
este evento cultural para el 
próximo miércoles 9 de agosto, 

JESÚS ALAN MENDOZA  
Tihuatlán, Veracruz     

Los trabajos de asfaltado 
de la carretera federal 
México- Tuxpan tramo 

accesos de Zapotalillo a 
la cabecera municipal de 
Tihuatlán, sin duda que 
vienen generando un caos 
con largas filas y la espera 
con altas temperaturas casi 
de media hora.

El malestar de 
automovilistas particulares 
y transporte público se 
dejó sentir desde ayer y este 
miércoles, atribuyendo 
que se ha observado a los 
trabajadores de la empresa 
trabajar los sábados y 
domingos, sin embargo el 
proceso se registra a paso de 
tortuga, ya que el avance es 
mínimo.

Refieren, el caos se 
presenta desde Acuatempa 
con largas filas hasta los 
accesos a Zapotalillo, lo 
mismo desde una conocida 
gasera y gasolinera a pocos 
metros de los accesos a la 
cabecera, donde la espera 
es tediosa con las altas 
temperaturas que se registra, 
lo que complica el ánimo y 
salud de los conductores.

Ante ello hicieron un 
llamado a la Secretaría 

Continúan talleres ocupacionales 
para niños y niñas con Síndrome 

de Down y Autismo

Caos en los accesos de 
zapotalillo a cabecera

Organizan evento 
cultural y firma de 
autógrafos a Eric 

Cisneros

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan Veracruz 

El DIF municipal 
de Tuxpan, el cual 
es dirigido por 

Pamela Morales Huesca, 
continúa con los talleres 
ocupacionales para las niñas 
y niños con Síndrome de 
Down y Autismo.

En este taller de gelatinas 
se les brinda conocimientos 
básicos y al mismo tiempo, 
les ayudará en el desarrollo 
de sus capacidades motrices, 
cognitivas y emocionales.

Todos los talleres del DIF 
se realizan bajo una óptica 
de inclusión, formación, 
respeto y solidaridad 
deseando que los niños 
superen sus limitaciones, 
que logren su autonomía 
pero sobre todo sean 
siempre felices. Concluyó la 
presidenta del DIF 

de Comunicaciones y 
Transportes (SCT) con el fin 
de que solicite a la empresa 
licitada agilice los trabajos 
de asfaltado, los cuales 
ya rebasaron más de una 

semana.
Concluyen, otras de las 

formas para evitar este tipo 
de complicaciones es agilizar 
el acceso en cada uno de los 
puntos donde se genera largas 

filas de autos particulares, 
taxis, tráiler, entre otras 
unidades que se quedan 
varadas hasta la orden de la 
persona que abandera para 
seguir el camino. 

donde solicitó que para 
disfrazar su promoción, 
el masivo se bautizara con 
el nombre de "Orgullo 
Playavicentino".

A las 16 horas se 
inaugurará una calle, a 
la cual le cambiaron el 
nombre a "Paseo de las  
Ocho Culturas"; a las 17 
horas habrá un Desfile 
de Trajes Típicos y 
Afrodescendientes; a las 18 
horas se presentará el libro 
"La Negritud en Veracruz: 
de Coyolillo al Sotavento"; y 
el magno evento será a las 19 
horas, donde el propio autor 
están para su rúbrica en la 
obra literaria para deleite de 
sus fans.

Ha dicho evento se 
ha asegurado que irá 
un representante del 
presidente, Andrés Manuel 
López Obrador, situación 
que parece lejana tras 
los últimos ataques del 
Ejecutivo Federal en contra 
de Cisneros Burgos, o quizá 
sí mande AMLO a un 
vigilante que supervise no se 
salga nuevamente del corral.
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EN LA COMPAÑÍA 
DEL SEÑOR 

TRANSFIGURADO 
A la humanidad como seres andantes, 
como peregrinos en la senda de nadie; 
se nos otorga recrearnos en la alianza, 
en la compañía de Jesús trasfigurado, 
siempre decidido y siempre próximo.

Si su rostro glorificado resplandeció, 
hasta revertir la tenebrosidad en día; 
su vestigio nos reconduce y conduce, 
a ser amor y a vivir en el níveo amar,
porque solamente así seremos poesía.

Volvamos a los cánticos del consuelo, 
que no agonicen los pulsos dinámicos, 
que no se extinga el poema que somos; 
pues estando en proceder de adoración, 
todo reaparecerá en su belleza integral

BAJO LA 
CONTEMPLATIVA 

CELESTE  
Dejemos que la contemplativa celeste, 

entre en nosotros como júbilo original; 
que nos traspase su oleaje de liberación,
la enérgica marea de nuestras miserias, 
iluminados por la fisonomía redentora.

Todo está en Cristo, Salvador nuestro, 
persona de amor y el amor en persona, 
auténtico Altísimo y verídico andarín, 
que supo dar los pasos para elevarnos, 
previo bajarnos con hálito devoto a Él. 

Desde la cruz todo se nos transforma, 
uno le mira y Él nos colma de calma, 
uno le conversa y Él nos versa la paz, 
uno le lleva y Él nos llena de silencio, 
para oír el verso y desoír los reversos. 

CON LA 
TRINIDAD EN LA 

TRANSFIGURACIÓN 
La deidad de Jesucristo es una realidad, 
comunicada por la locución del Padre, 
manifestada por la aureola del espíritu, 
presente y presencia viva en el trance, 

que nos llama a llamear por la cúspide.

La dimensión trinitaria nos reverdece, 
nos curte a mudar de aires y orearnos; 
que purificarse es lo que nos remonta,
hasta devolver a este penitente cuerpo, 

un corazón grandioso que nos alumbra. 

El baluarte celeste es muy clarividente, 
claro al ver e imaginativo al recogerse, 
tan sólo hay que suscribir el Crucifijo, 
para acoger este período de mil dones, 
y poder transfigurar nuestras marchas.

La transfiguración del señor 

COMPARTIENDO DIÁLOGOS  
CONMIGO MISMO

Víctor Corcoba Herrero 

(Abrir los ojos del alma al sigilo de la luz de Dios, es como el reflejo de su gloria en nuestras vidas, infundiéndonos 
el espíritu del Padre e induciéndonos a ser una comunidad de amor, donde la verdad brilla por sí misma en cada 

amanecer y la savia resplandece en sabiduría). 
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REDACCIÓN NORESTE   
Cazones, Veracruz  

Alumnos de la Escuela 
Primaria Francisco 
I. Madero recibieron 

un gran reconocimiento 
por parte de su padrino 
de generación el alcalde 
de Cazones Miguel Ángel 
Uribe Toral y los llevó a 
visitar las instalaciones del 
Acuario de Veracruz. 

Los alumnos fueron 
acompañados por docentes, 
padres de familia y el mismo 
alcalde, quienes recorrieron 
las instalaciones del 
Acuario de Veracruz, 
conociendo la diversa fauna 
marina que ahí habitan, 
además de conocer de las 
diferentes especies marinas 
que habitan en nuestra 
región. 

Sin embargo, el alcalde 
Miguel Ángel Uribe Toral 

Alumnos cazoneños visitan 
el Acuario de Veracruz 

expresó que esta visita  
fue un regalo como  
padrino de generación, 
deseándoles nuevamente 

el mejor de los éxitos 
en su próxima etapa de  
educación. 

Al término del recorrido 

los alumnos agradecieron 
el gran gesto que tuvo su 
padrino de generación con 
este viaje. 
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AGENCIAS 
TAIPÉI, Taiwán

China envió buques 
militares y un gran 
grupo de cazas hacia 

Taiwán para continuar con 
su presión militar sobre 
la isla, según dijo el jueves 
el Ministerio taiwanés de 
Defensa.

China reclama la 
autogobernada Taiwán 
como su propio territorio y 
ha enviado vuelos periódicos 
hacia la isla en reacción a la 
actividad política taiwanesa. 
En el último año también ha 
enviado buques militares y 

AGENCIAS 
Quito 

El candidato presidencial 
Fernando Villavicencio, 
asesinado ayer a tiros 

en Quito, había denunciado 
amenazas de un capo 
ecuatoriano relacionado con 
el cártel de Sinaloa.

El 31 de julio pasado, el 
entonces aspirante aseguró 
que recibió mensajes de 
muerte por parte de José 
Adolfo Macías, El Fito, quien 
se encuentra actualmente 
encarcelado y es líder de Los 
Choneros, quienes están 
ligados al narco mexicano.

“Recibí mensajes del 
cártel de Sinaloa, me refiero a 
alias El Fito en mi contra y en 
contra del equipo de campaña 
con una advertencia que si 
sigo refiriéndome a él y a su 
estructura, ellos atacarán en 
mi contra o atentarán contra 
mi vida”, declaró ante medios 
de comunicación.

“Esto lo que hace es 
confirmar que nuestra 
propuesta de campaña 
afecta gravemente a estas 
estructuras criminales y aquí 
estoy yo dando la cara, no les 
tengo miedo”, aseguró.

“Indignado y consternado 
por el asesinato del candidato 
presidencial Fernando 

Asesinan a Fernando 
Villavicencio, candidato 
presidencial de Ecuador

China y Taiwán tienen tensiones 
políticas fuertes desde hace décadas 

Policía investiga el abuso sexual 
a misses de Indonesia 

AGENCIAS 
Yakarta

La policía de Indonesia 
investiga el supuesto 
abuso sexual contra 

algunas misses por parte 
de representantes de la 
organización del certamen 
de belleza Miss Universo 
Indonesia, informan medios 
locales.

La responsable del 
departamento de mujeres  
de la Policía de Yakarta 
indicó la víspera al portal 
de noticias Detik que 
investigan varias denuncias 
presentadas y que tienen 
previsto tomar declaración a 
las supuestas víctimas.

Hasta el momento un 
número no determinado de 
aspirantes a Miss Universo 
Indonesia han acudido a 
las autoridades a denunciar 
que los organizadores las 
obligaron a desnudarse 
frente a cámara con la 

Villavicencio. Mi solidaridad 
y mis condolencias con su 
esposa y sus hijas”, expresó 
el mandatario saliente, 
Guillermo Lasso, a través de 
la red social X.

Agregó que “por su 
memoria y por su lucha, les 
aseguro que este crimen no 
va a quedar impune” y que 
“el crimen organizado ha 
llegado muy lejos, pero les va 

a caer todo el peso de la ley”.
La fiscalía precisó en la 

red social X que uno de los 
sospechosos del atentado, 
que resultó herido durante  
el cruce de balas con el 
personal de seguridad, fue 
aprehendido y trasladado 
malherido hasta la Unidad 
de Flagrancia en Quito, pero 
murió en una ambulancia de 
los bomberos al ser llevado 

a un hospital. Versión 
confirmada por Daniel 
Borja, periodista de TC 
Televisión en Ecuador, en 
entrevista para MILENIO 
con Alejandro Domínguez.

Ayer circulaba en redes 
sociales una foto del cuerpo 
tirado del supuesto atacante 
acompañada de un texto que 
afirmaba que fue ejecutado 
en los pasillos de la fiscalía en 

Quito.
Además, Borja afirmó en 

la entrevista que “también 
una de sus candidatas a la 
Asamblea Nacional, Gissella 
Molina, recibió un impacto 
de bala (…), la misma que se 
encuentra estable, en estos 
momentos”.

Villavicencio era uno 
de los ocho candidatos 
registrados para la elección 
presidencial del 20 de agosto 
en primera vuelta.

El político, de 59 años, de 
acuerdo con la mayoría de las 
encuestas citadas por Reuters 
y AP y medios locales, no 
figuraba entre los favoritos, 
tenía un escaso 10 por ciento 
de las preferencias, aunque 
era una figura reconocida 
por haber denunciado en 
el pasado diversos casos 
de presunta corrupción 
gubernamental.

Sin embargo, la agencia 
AFP señala que Villavicencio 
aparecía segundo en la 
intención de voto con 13.2 
por ciento, detrás de Luisa 
González (26.6 por ciento), 
afín al ex mandatario 
socialista Rafael Correa 
(2007-2017), según el más 
reciente sondeo de Cedatos.

Critíco de Corea 
Villavicencio fue un 

crítico abierto de Correa y 

una de sus investigaciones 
periodísticas fue parte de 
las denuncias que llevaron 
al banquillo al ex presidente 
por recibir sobornos de 
empresarios.

Por ese caso, Correa, quien 
está refugiado en Bélgica, 
fue condenado en ausencia a 
ocho años de cárcel.

De acuerdo con 
Ecuavisa, Villavicencio 
recibió amenazas “en el 
pasado, cuando realizaba 
investigaciones” contra 
Correa y en 2014 “señaló 
que desde una camioneta se 
realizaron disparos contra su 
hogar”.

Ese año, la Comisión 
Interamericana de 
Derechos Humanos pidió 
medidas cautelares tras ser 
sentenciado a 18 meses de 
cárcel por injuriar a Correa. 
Por ello se ocultó en la 
selva para evitar cumplir la 
condena.

Dos años después, un juez 
ordenó su encarcelamiento 
por revelar información 
reservada con correos 
hackeados a la administración 
de Correa para sustentar 
investigaciones sobre 
corrupción en negocios 
petroleros.

Entonces, se refugió en 
Lima hasta 2017.

drones para rodear las aguas 
en torno a la isla.

El Ejército de Liberación 
Popular de China envió 
33 aviones y 6 barcos entre 
las 6:00 de la mañana del 
miércoles y las 6:00 de la 
mañana del jueves, según 
el Ministerio taiwanés de 
Defensa. Los cazas J-10 y J-16 
cruzaron la línea divisoria 
entre ambos territorios y al 
suroeste de Taiwán.

El Ministerio dijo que 
había empleado sistemas 
de misiles de tierra para 
monitorear las aeronaves, 
de las que 10 cruzaron 
la línea intermedia del 

Estrecho de Taiwán, un 
límite extraoficial que se 
consideraba un margen de 
separación entre la isla y 
el territorio continental 
chino.

En respuesta a la 
creciente presión militar 
china, Taiwán ha comprado 
armas y cazas para reforzar 
sus defensas. En julio, 
Estados Unidos anunció un 
paquete de 345 millones de 
dólares vendido a Taiwán 
que incluirá sistemas 
antiaéreos portátiles, 
así como recursos de 
inteligencia y vigilancia, 
armas de fuego y misiles.

excusa de hacer una "revisión 
corporal" por si tenían 
cicatrices, tatuajes o marcas.

"Sentí miedo y presión, 
me gritaron porque no 
abrí la parte superior de mi 
camiseta. Entonces la abrí, 
de repente, me dijeron que 
estaba siendo sometida a una 
revisión corporal", dijo el 
lunes en una rueda de prensa 
una de las denunciantes.

La abogada, Melisa 
Anggraini, quien representa 
a una concursante que 
interpuso la denuncia, indicó 
al canal CNN Indonesia  
que la miss se sintió 
humillada y tratada como 
un objeto por este control 
corporal que se sintió 
obligada a realizar.

El portal Kompas publica 
que otra de las concursantes 
fue sometida al mismo 
control y en este caso uno de 
los miembros organizadores 
locales le llegó a tocar partes 
íntimas.

Según medios indonesios, 
al menos otras cinco mujeres 
también fueron llamadas 
recientemente a una sesión 

fotográfica, en la que 
supuestamente ocurrieron 
estos abusos sexuales.

Por su parte, el 

organizador global de Miss 
Universo, adquirido en 2022 
por la empresaria tailandesa, 
Anne Jakrajutatip, indicó en 

un comunicado que se toman 
muy en serio las acusaciones 
y han abierto su propia 
investigación al respecto.



HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz 

La Fiscalía General del 
Estado recurrirá a la Ley 
de Amparo para que 

un Tribunal Colegiado de 
Circuito revise la resolución 
de la jueza Decimoquinta 
de Distrito en el Estado de 
Veracruz, Daniela María León 
Linarte con la que se le concedió 
absoluta libertad a la jueza 
Angélica Sánchez Hernández 
por incumplimiento de 
la suspensión provisional 
dentro del Juicio de Amparo 
promovido por Angélica “N”.

La Fiscal General del 
Estado, Verónica Hernández 
Giadáns dio a conocer este 
miércoles que aunque no 
comparte el criterio de la Jueza 
Decimoquinta de Distrito, 
acatará la resolución. 

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz 

Una Jueza federal 
ordenó que se le 
deje en inmediata 

y absoluta libertad sin 
condicionamiento alguno 
a la jueza Angélica Sánchez 
Hernández, señalada por la 
Fiscalía General del Estado 
y el Gobierno de Veracruz 
de supuesto tráfico de 
influencias y contra la fe 
pública por presuntamente 
favorecer a la libertad de Itiel 
Palacios García “El Compa 
playa”. 

De acuerdo a la jueza 
Décimo Quinta de Distrito 
en el estado de Veracruz, 
Daniela María León 
Linarte, el Juez de Control 
y Enjuiciamiento adscrito 
al Juzgado de Proceso y 

ALEJANDRO ÁVILA 
Veracruz, Veracruz    

El regidor, Daniel 
Martín Lois, mencionó 
que además del 

alumbrado público, drenaje, 
alcantarillado y el servicio 
del agua; el mal estado de las 
vialidades de la ciudad, es el 
principal reclamo que recoge 
diariamente en sus recorridos 
por las colonias.

La mañana de este 
miércoles presentó el 
programa "Díselo a Lois", 
mismo que recopilará a través 
del número de WhatsApp 
2295 25 80 80, las diversas 
solicitudes de mejoras en las 
colonias de Veracruz, para 
posteriormente presentarlas 
ante el Ayuntamiento y que 
estas puedan ser resueltas.

ALEJANDRO ÁVILA 
Veracruz, Veracruz    

Una inversión total de 
119 millones 740 mil 
475 pesos, será lo que 

la Procuraduría de Medio 
Ambiente invertirá en la 
ampliación del Aquarium 
de Veracruz.

La empresa, Arrendadora 
Constructo S.A de C.V fue 
Quien ganó la licitación 
para la remodelación del 
Delfinario y la construcción 
de un espacio para Lobos 
Marinos.

Los trabajos iniciaron 
el 3 de julio del 2023 
y terminarán 270 días 
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FGE dará batalla legal contra jueza Angélica “N”

Casi 120 mdp le meterá PMA a 
ampliación de Aquarium de Veracruz

Bacheo principal reclamo de ciudadanos de Veracruz

Justicia Federal favorece a 
jueza Angélica “N”, ordenan 

su absoluta libertad 
Procedimiento Penal Oral 
del Distrito Judicial de Xalapa 
con sede en Pacho Viejo y 
el Director General de la 
Policía Ministerial con sede 
en Las Trancas incumplieron 
la medida cautelar con la que 
contaba la jueza Angélica “N”. 

Tanto al Juez de Control 
como a la Policía Ministerial 
se les requirió que cumplieran 
con la suspensión provisional 
en un plazo no mayor a las 24 
horas a partir del martes. 

El criterio de la justicia 
federal determinó que la 
jueza Angélica “N” no debió 
ser detenida porque contaba 
con la suspensión provisional 
emitida el pasado 9 de junio y 
tampoco debió ser presentada 
ante un juez. 

"No podía ser detenida 
materialmente, así como 
tampoco se conducida ante 

la autoridad judicial que la 
reclamará por medio de la 
fuerza pública, en este caso 
ante el Juez de Control y 
Enjuiciamiento adscrito 
al Juzgado de Proceso y 
Procedimiento Penal Oral 
del Distrito Judicial de 
Xalapa Veracruz”. 

Precisan que la autoridad 
responsable policiaca deberá 
abstenerse de realizar actos 
o acciones que impliquen 
su participación directa o 
indirecta en la privación de 
la libertad de la nombrada 
incidentista, mientras 
continúe surtiendo efectos 
la suspensión concedida 
en su favor, de lo contrario 
las autoridades vinculadas 
al cumplimiento de 
esta resolución serán 
denunciadas al Ministerio 
Público de la Federación.

Aseguró que es ilegal que 
se ordena que Angélica “N” sea 
dejada en inmediata y absoluta 
libertad por considerar que 
se incumplió la suspensión 
provisional concedida el 
pasado 9 de junio al haberse 
ejecutado una orden de 
aprehensión que fue emitida el 
16 de junio de 2023, es decir, 7 
días después. 

“Es claramente ilegal pues 
en el Juicio de Amparo la 
concesión de la suspensión 
no puede constituir derechos 
que no haya tenido la quejosa 
antes de la presentación de la 
demanda ni protegerla contra 
actos futuros o inciertos. Es 
muy claro que el 09 de junio de 
2023, fecha en que se concedió 
la suspensión provisional, 
aún no existía la orden de 
aprehensión que se ejecutó 
contra Angélica “N”, pues ésta 

es de fecha 16 de junio de 2023”. 
Argumentó que es 

evidente que la suspensión 
provisional sólo la protegía 
contra actos emitidos hasta 
la fecha de la presentación 
de su demanda de amparo; 
es decir, antes del 09 de junio 
de 2023, y no contra aquellos 
actos que fueran dictados con 
posterioridad al otorgamiento 
de la suspensión; como lo es 
la orden de aprehensión que 
le fue ejecutada, ya que esta 
última, como ya lo aclaré, fue 
emitida el 16 de junio de 2023.

La FGE dejó en claro que  
dicha resolución no afecta el 
fondo del proceso penal, por lo 
que continuará la investigación 
hasta que se esclarezcan 
los hechos probablemente 
constitutivos de delitos, en 
los que presuntamente está 
involucrada Angélica “N”.

después, es decir, el 28 de 
marzo del 2024, en una 
primera etapa.

Cabe resaltar que, 
estos son recursos propios 
generados por el Aquarium 
de Veracruz desde que 
tomó la administración 
la Procuraduría de Medio 
Ambiente (PMA).

Según el protocolo,  
los ingresos del Aquarium 
de Veracruz se depositan 
en la Oficina Virtual de 
Hacienda (OVH), y estos 
son regresados como 
Recursos Fiscales, para  
que puedan ser utilizados  
en este caso, en la 
remodelación y 

mantenimiento del parque 
recreativo.

Es de mencionar que, 
otra de las situaciones 

que se logró destrabar la 
Procuraduría de Medio 
Ambiente (PMA), es la de 
lograr un conceso entre 
comerciantes de la Plaza 

Acuario, a fin de buscar los 
métodos para conseguir el 
financiamiento y climatizar 
todo el recinto que recibe a 
miles de turistas al mes.

direcciones brindan el apoyo 
adecuado, probablemente por 
ser oposición.

"Bueno, puedo decir 
que Alumbrado Público es 
una de las direcciones que 
siempre está pendiente de las 
peticiones, nos dan rapidez en 
respuesta, así como el tema de 
Limpia Pública y de Parques y 
Jardines, por lo general son los 
que más eficientemente han 
trabajado con las peticiones 
que se han dado. Otras no han 
caminado tanto como el tema 
de obra pública, entiendo 
que ya es un tema más de 
presupuesto, pero pues no 
podemos bajar la guardia, 
imagínense, hoy en día está 
peor el bacheo de cuando 
inició la administración, y 
deberíamos estar caminando 
en sentido contrario a lo 

mejor", subrayó.
Daniel Lois mencionó 

que pareciera que el rezago 
que se ve en diversas colonias 
del municipio de Veracruz 
se debe al abandono de estas 
zonas vulnerables; y expuso 
que esto se contrapone con 
el presupuesto histórico 
que tiene hoy en día el 
Ayuntamiento de Veracruz.

"El recurso municipal de 
este año es histórico, nunca 
tuvo en su historia 3 mil 
ciento y pico de millones de 
pesos el Ayuntamiento, creo 
que ese ya es un argumento 
que ya no es válido, si no se 
está viendo, si vemos que hay 
un crecimiento de arreglo 
de las cosas y que no alcanza, 
pues es que no estamos viendo 
que estén arreglando mucho", 
culminó.

El edil morenista dijo 
que en el año y medio que 

lleva en el cargo, ha logrado 
gestionar varias solicitudes 

ciudadanas; sin embargo, 
reconoció que no todas las 
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AGENCIAS 
Guadalajara

A casi un mes de la 
primer explosión 
del 11 de julio en la 

comunidad de El Tinaco, en 
el municipio de Tlajomulco 
de Zúñiga, no se ha 
encontrado ningún indicio, 
ni más artefactos explosivos 
improvisados o adicionales 
en el sitio; no obstante 
continúa la labor preventiva 
e investigaciones; informó 
Ricardo Sánchez Beruben, 
coordinador general 
estratégico de Seguridad.

“Esto es lo sigue, mantener 
la carpeta de investigación, 
hay muy buenos avances 
por parte de las distintas 
áreas de la fiscalía que están 
colaborando, no ha habido 
ningún artefacto adicional, 
hay una comunicación 
permanente también con la 
ATF para hacer los cruces 
de los explosivos, para ver los 
dictámenes y ver el origen de 
estos explosivos, la hechura, 
el origen y el mecanismo que 
se utilizó”, detalló.

AGENCIAS 
Puebla 

El Centro de Monitoreo 
de la Dirección de 
Protección Civil del 

municipio de Puebla, cuenta 
con 9 puntos de alertamiento 
fluvial, que alertan a los 
ciudadanos en caso de 
posibles inundaciones.

En entrevista, Erick 
Reyes, integrante 
del departamento de 
alertamiento e información 
de esta dependencia, 
compartió que en lo que va 
de este 2023, en los puntos 
por los que atraviesa el río 
Atoyac y el río Aseseca, se 
ha alcanzado un nivel de 
acumulación pluvial de entre 
60 y 65 por ciento, que no 
han representado un riesgo 
para los ciudadanos.

Precisó que los sistemas 
de monitoreo detectan datos 
como el nivel de lluvia, el 

Continúa labor preventiva e 
investigaciones en zona de 
explosiones en Tlajomulco

Así monitorean los ríos y 
vasos reguladores para evitar 

inundaciones en Puebla

Fallas en Presa El Realito podrían 
provocar desabasto de agua en SLP

AGENCIAS 
Ciudad de México 

La Comisión Nacional 
del Agua (Conagua) 
informó que las 

maniobras para la instalación 
del equipo que permitirá 
bombear agua almacenada 
por abajo del nivel de la 
obra de toma de la presa El 
Realito, concluyeron hace 
dos semanas, y ahora está a 
la espera de que la empresa 
concesionaria concluya la 
reparación del acueducto 
para reiniciar el bombeo y, 
con ello, la operación de la 
presa.

En abril pasado, la 
Conagua dio a conocer que 

Debido a que las tres 
personas detenidas por el 
hecho se han reservado a 
proporcionar información 
del por qué colocar los 
explosivos en ese sitio, 
Sánchez Beruben, enfatizó 
que lo importante es seguir 
y lograr más detenciones de 
las personas responsables 
y llegar hasta las últimas 
consecuencias.

Agregó que debido a 
que se han localizado más 
de una decena de distintos 
tipos de artefactos explosivos 
históricos por parte de la 
delincuencia organizada, 
en los altos Norte en la 
colindancia con Teocaltiche, 
en el sureste, en la zona de la 
colindancia con Mazamitla, 
con Marcos castellano y 
Michoacán, se hará una 
inversión el próximo año 
de 40 millones de pesos 
para dotar al agrupamiento 
TEDAX, al ser encargada 
de la destrucción de estos; 
así como una réplica de 
esta con las comisarías 
metropolitanas.

“Lo que hemos visto 

de los explosivos es que la 
mayoría son de fabricación 
artesanal lo que ya estamos 
haciendo es el agrupamiento 
te Ducks está muy bien 
reforzado vamos a hacer 
unas compras adicionales  
de un equipamiento que  
esté a la altura de estos  
retos que nos estamos 
enfrentando y también ya 
generar una réplica de lo 
que son los de Ducks un 
fortalecimiento en todas las 
comisarías metropolitanas 
para que puedan estar 
teniendo las herramientas 
mínimas indispensables 
para atender ese tipo de 
servicios”, señaló.

Apuntó que ya lo han 
estado haciendo con 
el Instituto de ciencias 
forenses, capacitaciones en 
procesamiento de lugar de 
los hechos con orientación 
arma de fuego y explosivos, 
ya están en pláticas con 
el propio instituto como  
con la agencia de alcohol 
tabaco y armas de los Estados 
Unidos para hacer esta 
capacitación más profunda.

alza en el flujo del río, la 
captación y cantidad de agua 
acumulada, la dirección y las 
ráfagas de viento.

Indicó que es importante 
conocer los niveles de 
alertamiento, que van desde 
amarillo hasta el rojo; en este 
último es donde se procederá 
con la evacuación de los 
vecinos.

“Contamos con un 
sistema de perifoneo que 
emite el alertamiento 
en un radio de más 300 
metros, esto permite que las 
personas más cercanas a la 
inundación puedan evacuar 
a tiempo”, explicó.

Puntualizó que en los 
puntos donde se encuentran 
instalados estos postes 
inteligentes constantemente 
realizan prácticas y jornadas 
de información para que los 
ciudadanos conozcan qué 
protocolo seguir en caso de 
una posible evacuación.

Indicó que se les 
recomienda tener a la 
mano sus documentos más 
relevantes, una mochila de 
auxilio, tener detectadas las 
rutas de evacuación y contar 
con un punto de encuentro.

Los puntos que se 
monitorean son: los dos 
vasos reguladores Santuario 
y Puente Negro, así como 
las colonias con cauces 
a ríos como Patriotismo, 
Bosques del Atoyac, Álamos, 
Vista Hermosa, Canoa y La 
Hacienda.

Respecto a las recientes 
inundaciones que se han 
registrado en algunas calles 
de la ciudad, el departamento 
de alertamiento e 
información, exhortó a la 
población a no tirar basura, 
orillarse y no cruzar por 
vialidades con grandes 
encharcamientos y estar 
alerta ante la información 
que brinden las autoridades.

detectó fugas en las juntas 
constructivas y capas de 
concreto de la cortina, debido 
a su “construcción deficiente”, 
por lo que se determinó 
reparar las fugas, por medio 
de la instalación de una 
geomembrana en una de las 
caras de la cortina.

Además, la Conagua 
detectó fugas en el acueducto 
de 132 kilómetros que 
conduce el agua a la Zona 
Metropolitana de San Luis 
Potosí; 90 por ciento de 
las fallas del acueducto se 
concentran en un tramo de 
59 kilómetros, por lo que el 
gobierno de San Luis Potosí 
estableció un acuerdo con 
un consorcio privada para 

rehabilitar el tramo dañado.
“La empresa concesionaria 

del acueducto, que distribuye 
agua a la zona metropolitana 
de San Luis Potosí, 
continúa con los trabajos de 
rehabilitación del acueducto 
El Realito para poder iniciar 
el bombeo en la presa, con el 
objetivo de abastecer agua”.

La Conagua dijo que 
las maniobras para la 
instalación del equipo 
de bombeo se realizaron 
con la participación de las 
Brigadas de Protección a la 
Infraestructura y Atención de 
Emergencias y la Dirección 
Local en San Luis Potosí.

Asimismo, indicó que esta 
semana iniciará el transporte 

de maquinaria para la 
reparación de las fugas en la 
cortina de la presa.

“En tanto, se mantiene 
colaboración con las 
autoridades estatales y 
municipales para apoyar 
a las familias potosinas 
afectadas por la interrupción 
del suministro de agua de la 
presa El Realito, que abastece 
a una parte de la zona 
metropolitana de San Luis 
Potosí”.

La Conagua construyó 
la presa El Realito en 2010, 
mientras que el acueducto 
se realizó a través de un 
convenio entre la Comisión 
Estatal del Agua de San Luis 
Potosí y un consorcio privado.
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Todo el respaldo a los 
Pueblos Originarios: EDV

Siguen erradicado los 
basureros clandestinos 

Todo listo para el Primer Festival de Huapango

Bienestar entrega 
tarjetas a los 

adultos mayores 

REDACCIÓN NORESTE 
Papantla, Veracruz  

Al señalar que la 
administración a 
su cargo da total 

respaldo hacia el pueblo 
totonaca, el alcalde, Eric 
Domínguez Vázquez, 
encabezó las celebraciones 
del Día Internacional de 
los Pueblos Indígenas, 
realizadas en la comunidad 
de Cerro Grande Morgadal, 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

Por instrucciones del 
alcalde,  Eric Domínguez 
Vázquez, se está dando 

continuidad a las brigadas de 
limpieza para la eliminación 
de basureros clandestinos. 

Personal de la Secretaría 
de Servicios Públicos se dio 
a la tarea de trabajar en los 
accesos a la ciudad, en los 
tramos  Papantla-Poza Rica,  
Papantla -Gutiérrez Zamora 
y a la altura de la localidad 
Reforma Escolín, retirando 
toda la basura en los basureros 
clandestinos que ha creado la 
misma población de manera 
inconsciente.

Los encargados de Limpia 
Pública exhortan   a la 
población a mantener limpios 
los espacios públicos, sus 
calles, ya que lo que se busca 
es dar una buena imagen a la 
ciudad vainillera.

DELHY GALICIA 
Zozocolco de Hidalgo, Veracruz   

Autoridades municipales 
dieron a conocer el 
programa general del 1er 

Festival Nacional de Huapango, 
Zozocolco 2023 , cuyo lema es 
“Donde la música y la tradición 
nos unen”. 

Dicho festival arrancará del 
11 al 13 de agosto, contando 
con la participación de los  tríos 
huapangueros de los Estados de 
Hidalgo, Tamaulipas, Puebla, 
Estado de México, Ciudad de 
México y Veracruz.

La inauguración de dichos 
festival se va a realizar el 
viernes 11 de agosto, en punto 
del mediodía y la  estará 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

Ha dado inicio la 
entrega de tarjetas 
a todas las personas 

que se incorporaron en 
el programa del Adulto 
Mayor durante el mes de 
marzo - abril y algunos 
rezagados, iniciando la 
entrega en el municipio de 
Gutiérrez Zamora,  Vega 
de Alatorre, San Rafael y 
Papantla.

La directora general de 
los programas de Bienestar 
y programas prioritarios 
del gobierno federal en 
la región de Papantla, 
Rosalinda López Pérez, 
comentó  que en la sierra 
del Totonacapan también 
se  entregó dicho plástico, 
iniciando en Espinal  
concluyendo  en Coyutla.

Apuntó que todas 
aquellas personas que 
se hayan incorporado al 
programa del adulto mayor 
y que tengan  la edad de 65 
años tienen que recibir 

donde se dieron cita 
representantes de 31 
localidades papantecas.

En compañía del jefe del 
Consejo Supremo Totonaca, 
Gerardo Cruz Espinosa, de 
la presidenta del Sistema 
DIF Municipal, Mtra. 
Miriam García Guzmán, 
así como ediles, abuelos 
y abuelas, el munícipe, 
dirigió un mensaje a los 
presentes, refrendando la 
voluntad de su gobierno por 

seguir impulsando acciones 
en favor de este pueblo 
originario.

Durante el evento se 
hizo entrega de Bastones de 
Mando a 31 Tatas y Nanas de 
localidades como: Mozutla, 
Remolino, Cuyuxquihui, la 
Concha, Tlahuanapa, entre 
otras, con lo que se llega a 75 
líderes del pueblo totonaca 
reconocidos durante 
presente administración 
municipal.

De igual forma 
y al enfatizar que la 
preservación de la lengua 
materna es una de sus 
prioridades en materia 
de asuntos indígenas, 
Domínguez Vázquez, 
entregó 11 nombramientos 
a Comités de Protección de 
Lengua Tutunakú, los cuales 
representan a localidades 
como: Pueblillo, Plan del 
Palmar, San Lorenzo Tajín, 
Remolino, Pital y el Cedro.

dicha tarjeta de pago.
Destacó para los adultos 

mayores  de Papantla,  les toca 
recoger su tarjeta mañana  
jueves 17 de agosto en las 
oficinas de Bienestar a las 
11:00 de la mañana,  se esta 
enviando un mensaje de 
texto a  los beneficiarios y 
se les notifica que ya fueron 
incorporados en el programa.

Comentó que los 
requisitos que deben de 
llevar es la documentación  
actualizada, INE, CURP, 
comprobante de domicilio, 
600 tarjetas van a entregarse.

Por último Rosalinda 
López, expresó que en  el 
pasado julio se bancarizo a 
todos los que cobran  por 
pago asistido en los quince 
municipios de esta región del 
Totonacapan, ya que a partir 
del mes de septiembre van 
a estar utilizando la tarjeta 
que esta entregando personal 
de Bienestar y así cobrar su 
pensión, por lo que deben de 
acudir a las oficinas de dicha 
dependencia para recibir su  
plástico.

encabezando el alcalde, Serafín 
Pérez Carmona, además se 
ha organizado un taller de 
zapateado y son huasteco y por 
último el concurso de baile de 
huapango.

Para el sábado 12 de agosto 
se va a poner en marcha el 
segundo día de huapango, 
concierto y la huapangueada 
estelar del trío  Mujeres 
Tamaulipecas alternando 
con Trío Kadencia, Huasteca 
Incomparable y Trío Expresión 
Juvenil.

El domingo 13 de agosto, 
será la presentación de 
ensamble huasteco Cántaros 
de Sol, encuentro de tríos 
huapangueros y el tradicional 
domingo de huapango. 

El presidente municipal, 
Pérez Carmona, hace una 
extensa invitación a  la 
población en general a que 

acudan al 1er Festival Nacional 
de Huapango  Zozocolco 2023, 
donde pasarán un rato de 
alegría y bailables tradicionales.
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Rumbo al mundial

AGENCIAS  
Ciudad de México

Después de dos procesos mundialistas, la selección 
mexicana volverá a apostar por un técnico 
mexicano. El elegido: Jaime Lozano. Lo que 

comenzó como un interinato finalmente se cristalizará 
con la ratificación de Jimmy, que con el buen papel en 
la Copa Oro ahora tendrá la encomienda de encabezar 
este proyecto para el Mundial del 2026 a disputarse en 
México, Estados Unidos y Canadá.

Ocho años después
El último estratega nacido en México y forjado en la 

Liga MX que tuvo el combinado nacional fue Miguel 
Herrera, quien tomó las riendas del Tricolor en 2013 
como bombero para dirigir el repechaje mundialista y 
llevar al equipo a la Copa del Mundo 2014 donde, a pesar 
de que el conjunto mexicano se quedó en la ronda de 
octavos de final, dejó un buen sabor de boca, por lo que el 
Piojo continuó en el banquillo hasta 28 de julio de 2015 
cuando fue cesado por un problema extra cancha. La 
efectividad de Herrera en la Selección Mexicana fue del 
62 por ciento, pues de los 36 partidos dirigidos obtuvo 19 
victorias, 10 empates y siete derrotas.

A partir de la salida de Miguel, los altos mandos de 
la FMF apostaron por técnicos extranjeros; el primero 
fue el colombiano Juan Carlos Osorio, quien tuvo una 
productividad del 69 por ciento, ya que en 52 encuentros 
dirigidos ganó 33, empató 9 y perdió 10, además de 
clasificar como primero de Concacaf al Mundial de Rusia 
2018, donde quedó en octavos. Posteriormente llegó al 
banquillo tricolor el argentino Gerardo Martino, quien 
es recordado por el fracaso en Qatar 2022 al no avanzar 
de la fase de grupos. El Tata tuvo una efectividad del 67 
por ciento, pues en 66 partidos alcanzó 40 victorias, 14 
empates y 12 derrotas.

El último timonel del Tricolor fue el argentino Diego 
Cocca, quien arribó al banquillo nacional sin haber un 
presidente de la FMF, situación que generó molestia en el 
entorno del combinado nacional y fue destituido por el 
fracaso en la Leagues Cup.

Motivos para ser ratificado
Además de la simpatía que generó en los futbolistas del 

combinado nacional, que en todo momento respaldaron 
su continuidad, los resultados han sido el motivo 
primordial por el que Jaime Lozano será ratificado en 
el cargo, pese a no tener un gran currículum a nivel de 
clubes –donde sus resultados fueron discretos–, dentro 
de la estructura de selecciones nacionales Lozano ha 
cumplido con todo lo que se le ha solicitado.

El último gran logro de Jimmy fue hace unas semanas, 

pues tras el cese de Diego Cocca, Lozano fue nombrado 
técnico interino para la Copa Oro 2023, donde inició el 
proceso de renovación de la plantilla del Tricolor bajando 
el promedio de edad de 28.5 a 25.5, utilizando en su once 
titular hasta siete futbolistas que ganaron la medalla de 
bronce en los pasados Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

Los números que dejó la Copa Oro fueron favorables 
para Jaime, quien tuvo una efectividad superior a la de su 
antecesor, quien dejó su cargo con una productividad del 
57 por ciento (tres victorias, tres empates y un descalabro), 
mientras Lozano tuvo una efectividad del 83 por ciento 
al conseguir cinco victorias y una derrota, además, el 
Tricolor marcó 13 goles a favor y dos tantos en contra 
para así ganar su doceavo título continental.

En su paso por la Selección Sub 23, Lozano conquistó 
la medalla de bronce en los Juegos Olímpicos de Tokio en 
2020; también Jaime logró armar un equipo que logró el 
tercer lugar en el Torneo Esperanzas de Toulon y el metal 
de bronce en los Juegos Panamericanos de Lima 2019. 
Con el combinado juvenil, Jimmy dirigió 24 juegos con 
12 victorias, seis empates y seis derrotas, para un 68 por 
ciento de efectividad. _

ÚLTIMOS PROCESOS CON MEXICANOS
Miguel Herrera (Periodo: 2013-2015)
Entró para rescatar el proceso mundialista de 2014. Ya 

en la Copa del Mundo de Brasil llegó a octavos de final; 
su proyecto se interrumpió por una cuestión extracancha 
por la que fue cesado.

Víctor M. Vucetich (Periodo: 2013)
En uno de los procesos más cortos de la historia, 

Vucetich solo estuvo dos juegos al frente del Tricolor en 
la eliminatoria para 2014; la caída ante Costa Rica selló su 
futuro al ser destituido.

José Manuel de la Torre (Periodo: 2011-2014)
Su proceso inició con buena sensaciones, ganando la 

Copa Oro de 2011 y luego la medalla de Oro en Londres 
2011, con Luis Fernando Tena; en eliminatoria todo se 
cayó y salió del equipo.

Javier Aguirre (Periodo: 2001-2002 y 2009-2010)
Entró al rescate en dos procesos mundialistas; en el 

primero, llevó a la Selección al Mundial de 2002 donde 
quedó en octavos; para 2010 la historia de nuevo se repitió 
en la misma instancia.

Hugo Sánchez (Periodo: 2006-2008)
Después de un proceso en el que estuvo criticando a 

La Volpe, Hugo recibió su oportunidad para el Mundial 
de 2010; sin embargo, duró solo dos años al quedar fuera 
de los Olímpicos.

Liga MX presenta 
queja por arbitraje 

y el VAR en la 
Leagues Cup 

Pide AMLO que se 
investigue irregularidades 

en la LMB

AGENCIAS                     
Nueva York, Estados Unidos

La Liga MX informó 
este miércoles que se 
quejó ante el Comité 

Organizador de la Leagues Cup 
por las decisiones arbitrales 
que a su parecer han afectado 
a los clubes mexicanos en el 
torneo en el que se enfrentan a 
los equipos de la Major League 
Soccer (MLS).

“Estaremos siguiendo 
de cerca los siguientes 
partidos de los equipos 
mexicanos, poniendo el foco 
en el tema arbitral y el VAR 
(videoarbitraje), situación que 
ya hemos hecho latente ante el 
Comité Organizador, previo al 
inicio de los octavos de final”, 
explicó la institución mexicana 
en una nota de prensa.

Según la competición 
de la primera división de 
México, el objetivo es que su 
inconformidad sea analizada 
por la Concacaf, entidad que 
avala al certamen en el cual sólo 
dos de 18 clubes de la Liga MX 
siguen con vida en la fase de 
cuartos de final.

A lo largo de la Leagues Cup, 
que vive su primera edición en 
la que compiten los 18 equipos 
mexicanos y los 29 de la MLS, 
algunos miembros de los clubes 
de la Liga MX han mostrado 
su descontento porque son 

Jaime Lozano, la 
fórmula de la casa 
para la selección 

mexicana 

AGENCIAS           
Ciudad de México  

El presidente Andrés 
Manuel López Obrador 
pidió que la Comisión 

de Apelación y Arbitraje del 
Deporte (CAAD) investigue 
las irregularidades que han 
presentado algunos equipos 
de la Liga Mexicana de Beisbol 
(LMB), al haber registrado 
como mexicanos a jugadores 
extranjeros, exhibiendo actas 
de nacimiento apócrifas.

En su conferencia 
mañanera, el mandatario 
habló sobre la investigación de 
la periodista Beatriz Pereyra, 
que reveló la práctica de 
algunos equipos para registrar 
como mexicanos a beisbolistas 
que nacieron fuera del país 
con documentos falsos.

“¿Qué está pasando? De 
que están haciendo trampa 
algunos equipos, que están 
contratando lo que se dice 
en el ambiente del beisbol, 
cachirules. De repente aparece 
que nacieron en un pueblo 
de Sinaloa, de Durango, de 
Chihuahua, hermanos de 
otros países; les consiguieron 
las actas de nacimiento y 
entonces violan lo que está 
en el reglamento de que debe 
de haber solo un número 
de extranjeros por equipo, 
como falsifican las actas pasan 
como si hubiesen nacido en 
México”, dijo el Presidente 

desfavorecidos por decisiones 
arbitrales.

La Leagues Cup 2023 se lleva 
a cabo sólo en estadios de la MLS, 
algo que ha desatado críticas por 
parte de los hinchas y medios de 
comunicación de México, que 
lo ven como una desventaja.

“Me siento indignado 
porque en estos cuatro partidos 
el arbitraje siempre fue en 
contra de nosotros”, lamentó 
el brasileño Andre Jardine, 
entrenador de las Águilas del 
América, tras la eliminación de 
su club en los octavos de final de 
la Leagues Cup ante el Nashville.

La caída del América, el 
equipo más ganador de México, 
se dio después de que cuando 
parecía finalizado el partido, el 
VAR repitió el último tiro de 
una tanda de penaltis que había 
detenido el arquero Luis Ángel 
Malagón.

Malagón atajó el penalti de 
Jack Maher y el América celebró 
el pase de ronda durante más 
de un minuto, antes de que el 
árbitro volviera a llamar a los 
futbolistas al ver en el VAR que 
el portero no tenía al menos un 
pie en la línea en el momento 
del disparo.

En la repetición Maher 
anotó el penalti, Jonathan Dos 
Santos, de las Águilas, falló el 
siguiente y Daniel Lovitz firmó 
el pase a los cuartos de final del 
Nashville.

sobre el tema.
Al mismo tiempo, López 

Obrador señaló que, aunque la 
RENAPO (Registro Nacional 
de Población) podría realizar 
la investigación, este ámbito 
le compete más a la Comisión 
de Apelación y Arbitraje del 
Deporte.

“Entonces como ahora 
viene el inicio de playoffs 
se están reforzando de esa 
manera, le voy a pedir a Ana 
Guevara (titular de la Conade), 
porque existe un tribunal del 
deporte (CAAD); sí, que hagan 
la investigación, pero también 
aprovecho para hacerle un 
llamado muy respetuoso a los 
dueños de los equipos, para 
que, si se cayó en este error, 
se rectifique; es de sabios 
cambiar de opinión”.

El mandatario también 
aprovechó para invitar a los 
dueños de los equipos de la 
LMB a que eviten caer en 
estos actos. “Ellos mismos, 
ellos saben, que lo hagan ellos 
mismos para que no pasen 
después la vergüenza de que 
la investigación demuestre 
que actuaron con trampa; 
eso no ayuda ni al beisbol ni 
a ningún deporte, hay que 
respetar la regla. Finalmente, 
Andrés Manuel López Obrador 
se mostró confiado que pronto 
se solucionará esta situación, al 
tiempo que advirtió que todas 
estas prácticas irregulares son 
de su conocimiento.
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Venadas FC gana 
a Posse Athletic

Atlético Poza Rica trabajan aspecto físico

Colonia Cazones 
empata ante 

Coatzintla
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EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz 

Apretado marcador 
final, se llevó el 
conjunto de las 

Venadas FC ante la escuadra 
de Posse Athletic, sacando los 
tres puntos en este partido 
correspondiente al torneo 
femenil libre de la liga de 
futbol 7 elite FlagFut de Poza 
Rica al imponerse 2-1.

El cuadro de las Venadas 
FC mantuvo una postura 
ofensiva a lo largo de este 
duelo, mismo que compartió 
el dominio con sus rivales, 
quienes también cuentan 
con interesantes jugadoras 
en su respectivo cuadro, 
teniendo también varias 
opciones de gol sobre el 
césped sintético.

La jugadora Kyara 
Rosas abrió el marcador al 

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz 

El Atlético de Poza 
Rica se encuentra 
trabajando duro en el 

aspecto físico para buscar 
salir a la cancha con todo 
en su debut dentro de la 
Liga TDP MX, mismo que 
no se sabe si será de local en 
el estadio municipal 18 de 
marzo, o de visitante.

Estos entrenamientos 
están bajo la supervisión 
del cuerpo técnico de esta 
escuadra militante en la 
tercera división, mismo 
que es conformado por el 
experimentado José de Jesús 

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz  

La colonia Cazones 
Amigos de Pepe Vargas 
sumó un punto más 

en su andar en el torneo de 
futbol de la categoría master 
oro de la liga municipal de 
futbol de veteranos de Poza 
Rica, logrando el 1-1 ante 
el Infonavit Coatzintla en 
el campo deportivo Delio 
Sánchez de esta ciudad.

Un encuentro que se le 

                                                                     

 

Liga Municipal de Futbol de “Veteranos de Poza Rica Ver.,” A. C. 
ROL DE JUEGOS 

                                                   
TEMPORADA 2023-2024 TORNEO DE APERTURA 

                                           SABADO  12 AGOSTO  DEL 2023 JORNADA 12 
                                  

  
 
 

CATEGORIA SEGUNDA DIVISION 
 

Gallo fc VS  Coyame Galgos mac Juan chino 17:30 
Zapata VS Col. ruiz cortinez pozo 8 Zapata 17:30 
Ignacio de la llave VS Galaxi roma Ignacio de la llave 17:30 
Cazones trébol VS Reinosa petromex Cazones ver 17:30 
Col. santa Emilia refacc. El tigre VS Zacate colorado Alemán 52 17:30 
Sadot knova VS Tecs amigos de pecero Sector 4 17:30 
Dobermans dupont VS Infona combustión interna Flores magon 17:30 
Morelos apolo 13 VS Cyasa Sahop 17:30 
Radiorama VS Abogados Chapultepec Zacate colorado 17:30 
Dego herrería carbajal VS Super 5 de mayo Raul hernandez gallardo 17:30 

CATEGORIA TERCERA DIVISION 
 

Legendarios del 7º VS Col. Halliburton amigos de lili Enrique sanchez 17:30 
Centinelas de 7º VS Palma sola amigos de magaña La quirasco 17:30 
Amigos de león y Jimmy VS Guerreros del 47 Contreras 17:30 
U,p,n. VS Milla águilas servicio mon Pepe soto 17:30 
Col. petromex VS Águilas Conalep Petromex 19:30 
Roma snte VS Millonarios ipc SUSPENDIDO 17:30 
Amigos s.l.q.c. VS Real amigos o.t.p. 17:30 
Asa mac VS Tecos quirasco Chote 17:30 
12 de octubre plan de ayala GANA A LA BOMBA 

CATEGORIA MASTER 
 

Vitega duran VS Granjas amigos de kiri Lopez gasca 17:30 
El texano amigos rhc VS Cava de james Lic. Sergio perez 17:30 
Col. laredo amigos de oscar y alex VS Sector 4 Antonio de la torre 17:30 
Dirección de caminos VS Torpedos anahuac Marroquin 17:30 
San fco. Manantial VS Ex alumnos esbo 8 Manantial 17:30 
Totoplan VS San diego petromex Sebastian rojas 17:30 
Abogados joyería juliet VS Deportivo tihuatlan Fracc. Kehoe 17:30 
Halliburton secc. 47 VS Col. 5 de mayo Marcelo guzman 17:30 

CATEGORIA MASTER ESPECIAL 
   
Pozo 90 VS Tecos lazaro cardenas Villa de las flores 17:30 
Compadres y amigos gaviotas VS Empleados municipales Volcán 17:30 
Abogados marvintel VS Argentinos jr Paso de pital 17:30 
Amigos de coatzintla VS Flores magon Isacc bauza 17:30 
Bondojo la carterita VS Choapas Sauces 17:30 
gaviotas GANA A OPG 27 DE SEPTIEMBRE 
Abogados punto plaza VS Rev tamps Vicente capellini 17:30 
Cobsa amigos de dario VS Real doctores laredo Delio sanchez 17:30 
Farmacia parís VS Caciques de la miguel hidalgo Tlahuanapan 17:30 
Champions amigos de beto VS Novatos de la revolución Gaspar muñoz 17:30 

CATEGORIA MASTER ORO 
 
Infonavit coatzintla VS Amigos de la 27 Jardines de coatzintla 17:30 
Jubilados secc. 30 VS Real Papantla Gaviotas 17:30 
 VS   17:30 
 VS   17:30 
 VS   17:30 
 VS   17:30 

CATEGORIA MASTER DIAMANTE 
 

Plan de Ayala VS Atlético imss Plan de Ayala 17:30 
Ferquimar VS Real bondojo Camioneros 17:30 
Tecos diamante VS Legendario picamosco La florida 17:30 
Joyería juliet VS Universitarios Lorenzo azua 17:30 
Col. petromex amigos de layo VS Chapultepec montero Petromex 17:30 
Chapultepec diamante VS Manuel avila Camacho Benavides 17:30 
Master Tepeyac VS Técnicos y profesionistas 3 amigos 17:30 
soldadura Gana a 14 de marzo 

aprovechar muy bien un  
pase filtrado dentro del área 
para vencer a la portera 
Fátima Christfield y poner 
el 1-0, mientras que Paola 
Redondo colocaría el 2-0 a 
favor de las Venadas FC para 
cristalizar su dominio en el 
duelo.

En este partido y tras 

algunas modificaciones en el 
cuadro de Posse Athletic, este 
cuadro adelantaría filas para 
buscar los goles necesarios 
en el marcador, quedándose 
cortas en los números a 
pesar de sus buenas llegadas 
al frente, descontando con 
tanto de Gabriela Hidalgo 
para el 2-1 final.

“Ojos” Torruco, Bernardo 
Torruco y Edson “Neyo” 
Juárez.

Todos ellos buscaran 
hacer de este grupo un 
equipo ganador y que deje un 
buen sabor de boca en esta 
primera temporada de vida, 
donde su primer objetivo 
es conseguir están en zona 
de clasificación a la fiesta 
grande, mostrando buen 
futbol colectivo.

Estos trabajos se llevan a 
cabo en el gimnasio Bosques 
GYM del fraccionamiento 
Bosques de Santa Elena 
de esta ciudad, donde 
administradores del mismo 
como Ricardo León, han 

dado todas las facilidades 
para que este conjunto 
busque llegar con todo en 
este aspecto para encarar sus 
encuentros oficiales.

complicaría a la escuadra 
apoyada por Pepe Sisniega, 
ya que este conjunto 
tendría algunos detalles 
en su defensa, mismos que 
serían aprovechados por 
sus rivales para poder tener 
algunas jugadas de peligro 
en este duelo.

La colonia Cazones 
Amigos de Pepe Vargas 
anotaría en este duelo 
con definición de Jorge 
Luis Lozano, mientras 
que minutos más tarde, 

el cuadro del Infonavit 
Coatzintla empataría las 
cosas con tanto del jugador 
Misael Ortiz para el 1-1 en 
los números.

Ambos equipos tendrían 
algunas jugadas más de gol, 
siendo la colonia Cazones 
el más insistente a la 
ofensiva, pero sin poder 
definir ante el marco rival, 
manteniéndose el empate 
en el marcador y llevándose 
al final un punto cada 
equipo en esta jornada.



Espectáculos www.noreste.net 
Jueves 10.08.2023

Manuel Turizo festejará 
a Wendy Guevara

Tras 52 años en los escenarios

AGENCIAS  
Ciudad de México 

En redes sociales y 
distintos medios de 
comunicación se 

mantiene la teoría de que 
Luis Miguel no regresó a 
los escenarios el pasado 
jueves 3 de agosto, pues 
aseguran que se trata de 
un imitador debido a los 
notorios cambios físicos 
que han sido resaltados en 
diferentes fotos y videos.

Durante esta 
controversia, salió a la luz 
una entrevista donde uno 
de sus imitadores reveló 
haber reemplazado a Luis 
Miguel en más de una 
ocasión en Argentina.

De acuerdo con el 
doble de Luis Miguel, esto 
sucedió el 13 de noviembre 
de 2010 cuando ‘El Sol de 
México’ debía realizar una 
presentación en el Estadio 
Juan Gilberto Funes de 
San Luis, en Argentina.

Andrés Rey cuenta 
que a 40 minutos de haber 
empezado el concierto, 
Luis Miguel se quejó de 
unos problemas técnicos 
con el sonido y decidió 
abandonar el escenario, 
fue entonces que él tuvo 
que salvar la presentación 
a petición de los 
organizadores del show.

“Hay un contrato 
de confidencialidad y 
mucho no puedo contar. 
Pero en San Luis hubo 
un episodio, y en otros 
lugares también… Se 
fueron armando distintos 
tipos de giras y, cuando 
había fallas de sonido o no 
estaba lo pactado, el artista 
suspendía los shows”, 

AGENCIAS  
Ciudad de México 

A través de una 
transmisión en vivo, 
la conductora Cecilia 

Galliano, reveló que este 
sábado Manuel Turizo estará 
en La Casa de los Famosos, para 
acompañar a los integrantes 
del Team Infierno, y además 
celebrar a Wendy Guevara por 
su cumpleaños.

Este sábado 12 de agosto, 
Wendy estará festejando sus 
30 años dentro del famoso 
reality que la ha consolidado 
como una de las influencers 
y creadoras de contenido 
favoritas, no solo de México, 
sino a nivel internacional.

Así lo dio a conocer la 
conductora Cecilia Galliano, 
quien aseguró que este 
sábado Manuel Turizo será 
el invitado musical para 
cantarle a los famosos; es 
importante destacar que 
Wendy ha manifestado en 
diversas ocasiones su apreció 
y sentimientos hacia el 
cantante.

Doble de Luis Miguel 
admitió haber 

reemplazado al cantante 
en más de un show

contó el imitador de Luis 
Miguel.

Según detalla, aquella 
noche el concierto continuó 
y nadie sospechó nada, sin 
embargo, no fue la primera ni 
una vez que reemplazó a Luis 
Miguel: "Hace 20 años que me 
dedico a esto".

También relató que hubo 
un concierto en el que fue 

él quien se presentó en vez 
del famoso cantante en un 
concierto frente a 14 mil 
personas y aunque muchas 
personas sospecharon del 
fraude, sabe imitar a la 
perfección a Luis Miguel y 
logró engañar a muchos.

“Fue un show del Conrad, 
con Roberto Giordano, en 
2008, ante 14 mil personas. Y 

Giordano dijo: ‘En minutos 
aterrizará el helicóptero que 
está dando vueltas, va a llegar 
la estrella, en esta noche 
especial. Hoy lo tenemos 
al gran artista, con todos 
ustedes: Luis Miguel’. Y salgo 
con el micrófono. Canté una 
canción y la gente decía: ‘¿Es 
o no es?’. Con la música y 
los movimientos cortos, te 

engaña”, reveló.
En 2015 durante una de 

las últimas entrevistas de 
Luis Miguel en Argentina, la 
periodista le cuestionó sobre 
los rumores de si realmente 
él salía a los escenarios o se 
trataba de algún doble, a lo que 
el artista negó estas teorías.

“No, no lo soy. ¡Ojalá 
tuviera dobles! Así uno estaría 

ahorita grabando un disco, 
yo haciendo esta entrevista 
y mandaría a otro de  
gira por algún lugar”, 
respondió. ”Si me dedicara 
a desmentir cada cosa que se 
dice de mí, me tendría que 
retirar y no estaría haciendo 
nada más que desmentir 
esas cosas, es imposible”, 
añadió.

por la emoción y sorpresa que 
se llevará Wendy al ver a su 
ídolo.

Wendy Guevara es una 
gran admiradora del Manuel 
Turizo, y en constantes 
ocasiones lo ha demostrado en 
sus live ś.

Por su parte, Manuel 
Turizo ha dejado ver que es fan 
de La Casa de los Famosos o al 
menos conoce a la perfección 
a Wendy Guevara, debido a 
que publicó un video de la 
influencer en su cuenta de 
Instagram. 

El video que estuvo 
posteado en las historias 
de Instagram del cantante 
se pudo observar a Wendy 
Guevara, simpática como 
siempre, repitiendo el nombre 
del colombiano varias veces.

Wendy, durante su 
estancia en la casa ha tenido 
la oportunidad de conocer a 
varios de sus artistas favoritos 
como Gloria Trevi, y Paulina 
Rubio; además de que también 
tuvo la oportunidad de charlar 
con Thalía a través de una 
videollamada.

La noticia de lo que 
ocurrirá en La Casa de los 

Famosos en su etapa final ha 
causado expectativas, ya que 

la visita del intérprete de 'Una 
lady como tú', sería sin duda 

uno de los mejores momentos 
en todo el reality, en especial 
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Shakira habría delatado su romance con 
Lewis Hamilton por foto en redes sociales

AGENCIAS  
Ciudad de México 

Los rumores acerca de 
una posible relación 
romántica entre Shakira 

y Lewis Hamilton se han 
intensificado recientemente 
debido a múltiples encuentros 
en diversos lugares del 
mundo.

La famosa cantante y el 

AGENCIAS  
Ciudad de México

La rapera e influencer 
adolescente Lil Tay, 
cuyo nombre real es 

Claire (según lo indicado 
en la declaración), ha 
fallecido a los 14 años, tal 
como se informó en un 
comunicado publicado 
en su cuenta personal de 
Instagram.

La declaración 
transmitió el dolor y la 
sorpresa que rodearon 
la inesperada partida 
de Lil Tay. Las palabras 
elegidas sugieren 
que su fallecimiento 
fue completamente 
inesperado y ha dejado a 
todos conmocionados y en 
estado de conmoción.

Además, en dicho 
comunicado también 
revelaron el fallecimiento 
de su hermano, aunque no 
se dio a conocer la causa 
de su muerte ni la fecha 
exacta del deceso.

La declaración revela 
que el fallecimiento de 
Lil Tay fue sorprendente 
y trágico para su familia, 
quienes están atravesando 
un dolor profundo e 
incomprensible debido 
a esta pérdida y a la de su 
hijo de 21 años, hermano 
de Tay.

"Con profunda 
tristeza, compartimos 
la devastadora noticia 
del repentino y trágico 
fallecimiento de nuestra 
querida Claire. Nos resulta 
imposible encontrar las 
palabras para describir la 
insoportable pérdida y el 
indescriptible dolor que 
estamos experimentando. 
Este desenlace fue 
c o m p l e t a m e n t e 
inesperado, dejándonos 
a todos en un estado de 
conmoción", revelaron en 
el comunicado.

En el comunicado sobre 
el fallecimiento de Lil Tay y 
su hermano, se destaca que 

Muere Lil Tay, rapera e 
influencer, a los 14 años 

junto con su hermano

la pérdida de su primer hijo 
profundiza aún más el dolor 
que están experimentando y 
solicitan privacidad ante este 
asunto pues está en proceso 
de investigación.

“La muerte de su hermano 
añade una profundidad aún 
más inimaginable a nuestro 
dolor. Durante este tiempo 
de inmenso dolor, pedimos 
amablemente privacidad 

mientras lamentamos esta 
abrumadora pérdida, ya que 
las circunstancias que rodean 
la muerte de Claire y su 
hermano todavía están bajo 
investigación”, escribieron en 
Instagram.

Lil Tay, cuyo nombre real 
es Claire Eileen Qi Hope, 
fue una figura controvertida 
en las redes sociales durante 
un período breve pero 

impactante. 
Nacida el 29 de julio de 

2007, se hizo conocida por sus 
videos en los que ostentaba 
lujos, vehículos caros y una 
actitud provocadora, a pesar 
de su joven edad. 

Se presentaba como 
una "niña flex" y se 
autodenominaba "la persona 
más joven y rica que haya 
existido".

Lil Tay ganó notoriedad 
principalmente en 2018, 
cuando tenía alrededor 
de 9 años, debido a su 
estilo extravagante y sus 
comentarios llamativos 
en redes sociales, como 
Instagram y YouTube. 

Sin embargo, su 
participación en estas 
plataformas generó críticas 
y preocupaciones, ya que su 

comportamiento parecía 
estar influenciado por 
adultos a su alrededor.

A finales de 
2018 y principios de 
2019, su presencia 
en línea disminuyó 
considerablemente, y su 
actividad en redes sociales 
se detuvo paulatinamente 
aunque siguió 
compartiendo contenido.

se vio al piloto de Mercedes 
acercándose al lugar en varias 
ocasiones para visitar a la 
cantante colombiana.

En palabras de Tamara 
Gorro: "Él salía de discotecas y 
luego terminaba en la casa de 
la cantante. Shakira pasó siete 
días en esta villa... Solo salió 
a comer fuera dos o tres días. 
Y sí podemos confirmar, por 
información que he recibido, 
que Hamilton fue visto 
ingresando aquí".

Por otro lado, el 
reconocido paparazzi 
Sergio Garrido compartió 
detalles ante las cámaras del 
programa de televisión Ya es 
mediodía. Garrido señaló que 
Lewis y Shakira fueron vistos 
"tres veces en la villa" donde la 
cantante se hospedaba.

Garrido agregó: "Cuando 
los trabajadores se retiraban, 
la cantante quedaba sola con 
su escolta privada y Hamilton 
la visitaba. Además, se ha 
informado que el chófer de 
Hamilton habría escuchado 
conversaciones entre ambos 
mientras conducía al piloto".

destacado piloto de Fórmula 1 
han sido observados juntos en 
varias ocasiones, incluyendo 
ciudades como Barcelona y 
Londres. 

Su presencia conjunta se 
ha registrado tanto en una 
lujosa mansión en Ibiza como 
en un yate compartido con 
amigos en común.

Sin embargo, con el paso 
del tiempo, los rumores 

perdieron fuerza debido a la 
falta de pruebas concretas. 
No obstante, recientemente, 
una selfie compartida por 
la cantante colombiana ha 
avivado nuevamente las 
especulaciones en torno a su 
relación.

Shakira comparte 
sospechosa foto que delataría 
supuesta relación con 
Hamilton

El pasado lunes 7 de 
agosto, Shakira compartió 
una fotografía desde su 
estudio de grabación, donde 
está trabajando en nuevo 
material después del éxito de 
su canción 'Copa Vacía'.

Sin embargo, en esta selfie, 
además de resaltar su belleza, 
los seguidores de la cantante 
notaron algo llamativo: una 
gorra negra visible sobre la 
mesa de mezclas en el estudio.

Algunos de los fans han 
señalado que esta gorra 
guarda un parecido notable 
con las que suele usar el piloto 
británico Lewis Hamilton.

Este detalle ha llevado a 
especulaciones, sugiriendo 
que Hamilton podría haber 
estado presente durante 
el proceso de creación y 
grabación de Shakira, lo que 
ha reavivado los rumores 
sobre su relación.

Aunque los rumores han 
ido en aumento, tanto Lewis 
Hamilton como Shakira no 
han emitido declaraciones 
que confirmen su presunto 
vínculo romántico.

Sin embargo, se agrega a 
esta situación información 
proporcionada por InTouch 
Weekly. 

Según una fuente cercana 
que fue contactada por el 
medio, "ella ha dejado atrás 
a Gerard y está acelerando 
su relación con Lewis. No  
pueden estar separados. 
Sin duda, están viviendo 
un apasionado romance 
de verano. Shakira sigue 
creyendo en el amor y está 
muy abierta a descubrir qué 
les depara el futuro".

Shakira tiene citas en 
secreto con Lewis Hamilton

Las posibles citas secretas 
entre la colombiana y 
el deportista se dieron 
a conocer a través del 
programa de televisión 
español Y ahora Sónsoles, 
donde la comunicadora 
Tamara Gorro explicó que 
Shakira y Hamilton habrían 
compartido tiempo en Ibiza.

Según relató Tamara 
Gorro, Shakira se habría 
alojado en una villa privada en 
esa localidad, y supuestamente 



 

Arrojan dos granadas 
a policías estatales  

en Poza Rica 

Comunicado público 
del ayuntamiento 

Se desata 
balacera en 
Poza Rica
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REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz     

Una balacera se registró 
Al filo de las 13:00 
horas sobre la avenida 

Doctores de la colonia 
Laredo sujetos desconocidos 
rafaguearon la fachada de 
varios domicilios.

Esto generó una 
persecución, se logró saber 
que las autoridades lograron 
intervenir a los ocupantes de 
un vehículo color blanco los 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz     

Sujetos Desconocidos 
la tarde. El miércoles 
lanzaron artefactos 

explosivos en contra de 
elementos de la policía 
estatal que se encuentran 
custodiando un domicilio 
ubicado sobre la calle Mango 
esquina con Naranjo de la 
colonia Chapultepec.

Al lugar arribaron 
elementos de la Sedena así 
como la Marina y Guardia 
Nacional para tomar 
conocimiento por fortuna las 
granadas de fragmentación no 
detonaron.

En el lugar se supo por 
vecinos que alrededor 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz     

Les informamos 
que durante el 
día de ayer se ha 

cuales en su poder traían 
armas de fuego y granadas.

El área fue acordonada 
a varios metros por los 
efectivos esto para evitar el 
paso a los curiosos así como 
a los automovilistas.

Cabe mencionar 
que hasta el momento 
no se reportan personas 
lesionadas, el área donde 
quedaron los casquillos 
percutidos también fue 
asegurada por detectives 
ministeriales.

de cuatro sujetos que se 
desplazaban a bordo de varios 
vehículos descendieron y 
lanzaron las granadas para 
posteriormente darse a la fuga.

Los elementos que se 
encuentran custodiando 
el domicilio el cual 
aproximadamente hace un 
mes encontraron  cuerpos 
desmembrados y desde ese 
entonces fue asegurado por las 
autoridades.

Detectives ministeriales 
así como elementos de 
la Sedena capacitados 
para desactivar artefactos 
explosivos acudieron en 
cuestión de minutos para 
así poder salvaguardar A los 
vecinos de dicha colonia los 
cuales entraron en pánico.

registrado un incidente  
en la zona de la 
colonia Laredo, en las  
proximidades de las 
oficinas del SIPINNA 
Municipal. Queremos 

aclarar que estos incidentes 
no están relacionados con 
nuestras instalaciones, 
ni fueron afectadas de 
manera directa.

Entendemos que la 

seguridad y tranquilidad 
de todos es primordial. 

Las autoridades estamos 
al tanto de la situación y 
trabajamos para mantener 
la paz en nuestra ciudad.
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Editorial

ARTURO ESPINOZA 
Xalapa, Veracruz   

Un comerciante de 
aproximadamente 
70 años de edad 

impactó su auto en la 
céntrica calle Arteaga, 
municipio de Xalapa 
tras sufrir un paro 
c a r d i o r r e s p i r a t o r i o 
falleciendo en el lugar.

El accidente se registró 
la mañana de este miércoles, 
cuando vecinos de la calle 
Arteaga, solicitaron auxilio 
al número de emergencias 
911.

Los testigos 
mencionaron que un 
vehículo había chocado 
contra un poste, siendo 
canalizado el apoyo a 
elementos de la Policía 
Estatal y paramédicos 
del Grupo Panteras, de 
Seguridad Pública.

Tras la llegada de los 
paramédicos, a la altura 
del mercado San José, éstos 
confirmaron el deceso 
de un hombre que se 
encontraba al interior de un 

ARTURO ESPINOZA 
Rafael Delgado   

Un joven fue ejecutado 
a balazos en el 
barrio Novillero 

Chico, municipio de Rafael 
Delgado; personal del 
Ministerio Público tomó 
conocimiento. 

El hecho se registró 
la noche de ayer martes, 
cuando vecinos de la calle 
Graciano Sánchez, del citado 
barrio pidieron auxilio al 

ARTURO ESPINOZA 
Acayucan, Veracruz      

El cuñado del agente 
municipal de la 
localidad Corral 

Nuevo, municipio de 
Acayucan, fue encontrado 
asesinado a balazos a las 
orillas de un camino rural.

El hallazgo se registró la 
mañana de este miércoles, 
cuando campesinos que 
pasaban a las orillas del 
camino rural Corral 
Nuevo-Nuevo Órgano, 
municipio de Acayucan se 
percataron que había una 
persona al parecer sin vida.

Los testigos pidieron 
apoyo al número de 
emergencias 911, donde 
se canalizó el auxilio a 
elementos de la Policía 
Estatal, y de la Secretaría de 
Marina.

ARTURO ESPINOZA 
Coatzacoalcos, Veracruz      

Un muerto y un 
detenido fueron 
el saldo de la 

persecución entre 
elementos de la Policía 
Estatal y los ocupantes de un 
automóvil, la cual terminó 
en la colonia Benito Juárez 
Norte, municipio de 
Coatzacoalcos.

El hecho se registró 
la madrugada de este 
miércoles, cuando 
elementos de la citada 
corporación le marcaron el 
alto a los tripulantes de un 
automóvil Kia, color rojo, 
frente al centro comercial 
Plaza Fórum.

Presuntamente los 
tripulantes de la unidad se 
encontraban en estado de 
ebriedad y habrían huido 

Asesinan a cuñado de agente 
municipal en Acayucan

Un muerto y un herido tras 
persecución en Coatzacoalcos

Ejecutan a balazos 
a un joven en 

Rafael Delgado

Septuagenario choca 
y muere en la zona 
centro de Xalapa

En el lugar fue 
encontrado asesinado de 
varios impactos de bala 
Manuel Jáuregui Contreras, 
quien era cuñado del agente 
municipal de Corral Nuevo, 
Pedro Hernández condado.

El cuerpo fue 
encontrado a un lado de una 
motocicleta en la ranchería 

conocida como Palo Blanco, 
siendo acordonada la zona y 
requerida la presencia del 
Ministerio Público.

Minutos después la 
autoridad tras tomar 
conocimiento ordenó el 
levantamiento y traslado 
del cadáver al Servicio 
Médico Forense.
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hacia la colonia Benito 
Juárez Norte.

Debido a lo anterior se 
inició una persecución,  
por lo que se había 
registrado un supuesto 
intercambio de balas, donde 
el copiloto del automóvil 
identificado como Alexis, 
de 23 años de edad resultó 
herido.

El lesionado fue 
trasladado posteriormente 
al hospital Valentín Gómez 
Farías, donde minutos 
después falleció.

Se indicó que fue a 
la altura de la calle José 
Cardel, de la colonia Benito 
Juárez Norte, donde se logró 
la detención del otro sujeto, 
de nombre Raúl Solís, a 
bordo del automóvil.

Hasta el momento 
ninguna dependencia ha 
emitido algún boletín de 

prensa para dar a conocer 
con detalle lo sucedido, 

desconociéndose si los 
sujetos iban armados.

número de emergencias 911.
Los testigos mencionaron 

que hombres armados a 
bordo de una motocicleta 
le habían disparado a un 
transeúnte.

El apoyo fue canalizado a 
la Policía Estatal y Municipal, 
quienes arribaron a la citada 
calle, a la altura de la calle 
Carrizales.

En el lugar, se confirmó 
el deceso de un joven, de 
aproximadamente 25 años 
de edad quien presentaba 

varios impactos en la cabeza.
La zona fue acordonada 

y requerida la presencia del 
Ministerio Público, quien 
minutos después tomó 
conocimiento del asesinato.

El ahora occiso vestía 
una playera de tirantes color 
negra, pantalón gris y tenis 
blancos.

Minutos después se 
ordenó el levantamiento 
y traslado del cadáver al 
Servicio Médico Forense; 
nada se supo de los asesinos.

automóvil Volkswagen, color 
negro, placas de circulación 
YJN-350-A.

Al parecer el conductor 
comenzó a sentirse mal 
 cuando circulaba sobre la 
citada calle, e intentando 
estacionarse en la banqueta 
donde se impactó contra un 
poste de concreto.

La zona fue acordonada 
y requerida la presencia del 
Ministerio Público, quien más 
tarde tomó conocimiento del 

deceso.
Al lugar llegó personal 

del Ministerio Público, quien 
tras tomar conocimiento 
del deceso, ordenó el 
levantamiento y traslado del 
cadáver al Servicio Médico 
Forense.

El adulto mayor 
habría sufrido un paro 
cardiorrespiratorio, por lo que 
sería la necrocirugía de ley la 
que determinaría las causas 
exactas de su fallecimiento.
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REDACCIÓN NORESTE  
Tihuatlán, Veracruz    

Elementos de la policía 
estatal y ejército 
mexicano aseguraron 

tres pipas de gas LP con razón 
social Hilda Gas. 

Éste aseguramiento se 
registró En un domicilio que 
se encuentra sobre la calle 
Benito Juárez de la colonia 

REDACCIÓN NORESTE  
Filomeno Mata, Veracruz    

Cuerpos policiacos 
acudieron a un 
domicilio particular, 

debido a que les reportaron 
que al interior una persona 
del sexo masculino al parecer 
había sido descuartizado, 
además recibieron una 
llamada anónima donde les 
informaron que   dos  hombres 
habían  sido ejecutad0s a la 
salida de Chicontla, cuando 
regresaban del jaripeo. 

Se informó que dos 
personas habían sido 
ejecutadas a balazos al salir 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

Sobre la avenida principal 
de la colonia Vicente 
Herrera un joven 

motociclista fue arrollado 
presuntamente por un 
conductor de un vehículo 
Chevrolet el cual se dio a la 
fuga.

Paramédicos del 
Ayuntamiento de Poza Rica 
acudieron para auxiliar al 

REDACCIÓN NORESTE  
Castillo de Teayo, Veracruz   

Un Campesino que 
Fue contratado para 
limpiar una parcela 

murió asfixiado y calcinado 
esto luego de prenderle fuego 
a unas hectáreas para poder 
limpiarla y sembrar de nueva 
cuenta.

Estos lamentables hechos, 
se registraron en la comunidad 
Palma nueva perteneciente a 
Castillo de Teayo.

El área fue coordinada 
por elementos municipales 
quienes solicitaron la 
intervención de personal de 
la Fiscalía General del Estado 
para realizar las diligencias 
correspondientes.

Presuntamente cuentan con reporte de robo
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Aseguran tres pipas de 
gas en plan de Ayala

Un descuartizado y dos 
ejecutados en Filomeno Mata 

Muere campesino asfixiado y calcinado

Otro motociclista más atropellado

Plan de Ayala a escasos 
metros del centro nocturno 
denominado la Kanija 
perteneciente al municipio de 
Tihuatlán.

En torno a los hechos, se 
sabe que este aseguramiento 
se registró después de qué 
los guardianes del orden 
recibieron una llamada de 
auxilio debido a que sujetos 
armados realizaron más de 

30 detonaciones de arma de 
fuego sobre la calle ya antes 
mencionada.

Las tres unidades pesadas 
se encontraban estacionadas 
en el patio de un domicilio 
por lo cual las autoridades 
ingresaron debido a que 
allí,  se habían resguardado 
los sujetos armados pero no 
hubo personas detenidas y 
sólo lograron asegurar los 

vehículos.
Con la ayuda de varias grúas 

las pipas fueron trasladadas 
hasta la coordinación 
de la policía estatal para 
posteriormente ser puestas a 
disposición de las autoridades 
correspondientes debido a 
que trascendió que cuentan 
presuntamente  con reporte 
de robo y con combustible de 
dudosa procedencia.

del jaripeo que se efectuó en 
el deportivo de Filomeno 
Mata y los cuerpos quedaron 
a unos metros del crucero 
que comunica a Jopala y 
Chicontla.

De manera simultánea 
sobre la calle Panteón, a 
unos metros del Centro de  
Salud, un hombre fue 
descuartizado por sujetos 
desconocidos, quienes 
llegaron hasta su vivienda, lo 
sometieron y privaron de su 
existencia. 

Se logró saber que el  
hombre respondía al nombre 
de  José Alfonso Andrés 
Jerónimo, tenia 37 años de 

edad y a decir de los lugareños 
se dedicaba a vender sustancias 
ilícitas, tanto que el 19 de mayo 
del 2022 la SSP lo detuvo con 
20 bolsitas con marihuana, 
y lo puso a disposición de la 
Fiscalía, pero logró salir. 

Los hechos se han 
manejado  con mucho 
hermetismo, pero se supo que 
elementos de la Secretaría 
de Seguridad Pública se 
movilizar al punto, donde 
también llegaron los 
detectives ministeriales para 
las primeras pesquisas y se 
esperaba a los forenses de la 
Fiscalía para que realizarán 
las diligencias al respecto.

Amigos y familiares del 
occiso indicaron que en 
vida respondía al nombre de 
Casimiro Hernández de tan 
sólo 65 años de edad el cual 

acudió desde temprana hora 
a la parcela del señor Gustavo 
Castro el cual lo contrató 
para que realizará trabajos de 
limpieza sin embargo, nunca 

se imaginó que muriera a causa 
de tanto humo que respiro fue 
lo que provocó que quedara 
desmayado y alcanzado por las 
llamas.

Detectives ministeriales así 
como un perito criminalista 
y personal de una funeraria 
hicieron presencia realizar las 
diligencias correspondientes 

posteriormente ordenaron 
el levantamiento del 
cadáver el cual fue llevado al 
servicio médico forense para 
practicarle la necropsia de ley.

joven después lo trasladaron a 
un hospital particular para ser 
valorado por especialistas.

De este accidente tomó 
conocimiento la policía 
Municipal así como un perito 
de Tránsito del Estado el cual 
ordenó el aseguramiento de 
la unidad motorizada siendo 
está llevado a un corralón.

Testigo de lo sucedido 
indicaron que nada pudieron 
hacer por detener al 
conductor responsable pues 

éste emprendió la huida en 
cuestión de minutos.

Familiares de la persona 
lesionada mencionaron ante 

las autoridades interpondrá 
una denuncia en contra 
de quien o quienes resulte 
responsable.
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Conductor se  
impacta en un tractor

Vinculado a proceso 
como presunto 

responsable del delito 
de secuestro agravado

Reportan a menor 
como desaparecida, 
temen que haya sido 
víctima de un delito 

Se incendia vehículo en la Díaz Mirón 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Conductor de un 
automóvil que no hizo 
alto total  se impactó 

con un tractor agrícola, por 
fortuna no hubo lesionados 
y los daños materiales son 
considerados como mínimos.

Estos hechos se 
registraron en el libramiento 
Adolfo López Mateos esquina 
con la calle 16 de septiembre, 
de la colonia Anáhuac, de 
esta localidad, informaron 
fuentes de la Dirección de 
Tránsito Municipal.

En el lugar un automóvil 
Chevrolet tipo Aveo, 
color blanco, con placas 
de circulación YSD803B 
del estado de Veracruz, 
conducido por Horacio N., 
se impactó con un tractor 
agrícola, marca Massey 
Ferguson, color rojo, sin 
placas, conducido Francisco 
N., vecino de la comunidad 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

La Unidad de 
Especializada en 
Combate al Secuestro 

obtuvo vinculación a proceso 

REDACCIÓN NORESTE  
Papantla, Veracruz

Cuerpos de emergencia 
atendieron un reporte 
de un incendio de 

un vehículo, acudiendo de 
inmediato para sofocar las 
llamas, se desconoce la causa 
de este incidente.

Sobre la calle Salvador  
Díaz Mirón esquina Serafín 
Olarte, se registró el percance 
y de inmediato se percataron 
que un vehículo de la 
marca Volkswagen, línea 
Jetta, aparentemente  de 
color blanco,  con placas de 
circulación XYD-289-B,  fue 
consumido en su totalidad 
por el fuego, por lo que de 
inmediato se sofocaron 
las llamas y se enfrió en su 
totalidad dejando la situación 
bajo control.

Al punto arribaron 
también  los elementos de 
la Policía Municipal para 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Una joven menor de 
edad fue reportada 
como desaparecida y 

al temer que haya sido víctima 
de algún delito autoridades 
ministeriales y corporaciones 
policíacas han iniciado su 
búsqueda y localización.

La información 
proporcionada refiere que la 
menor responde Flor Cecilia 
Hernández García, de 16 
años, con domicilio en la 
congregación de Santiago de 
la Peña.

La menor fue vista por 
última vez saliendo de una 
tienda, propiedad de su papá 
en compañía de un sujeto que 
la frecuentaba.

Por la información 
obtenida se pudo conocer que 
la menor estaba llorando al 
momento en que se iba con 
ese sujeto el cual es conocido 
de su papá por lo que teme que 
se lo haya llevado a la fuerza.

Ante esta situación, el 
papá de la menor interpuso 
una denuncia ante la Fiscalía 
Especializada para la 
Atención de Denuncias por 

de Monte Grande, de esta 
localidad.

De acuerdo con la 
información obtenida se pudo 
conocer, el conductor del 
automóvil se desplazaba por 
la avenida 16 de septiembre 
y al llegar al cruce con del 
libramiento no hizo alto 

total y se impactó contra el 
tractor, por fortuna no hubo 
lesionados.

Elementos de tránsito 
municipal tomaron 
conocimiento y enviaron los 
vehículos al corralón para 
los trámites de reparación de 
daños.

Personas Desaparecidas, y 
con esto se activó una alerta 

Amber con la intención de 
que sea localizada.

en contra de Ramón “N” 
como presunto responsable 
del delito de secuestro 
agravado cometido en 
agravio de la víctima J. R. 
H. L., hechos ocurridos el 
8 de junio del 2019 cuando 

la víctima fue privada de la 
libertad para posteriormente 
exigir un pago de rescate.

El Juez estableció 4 
meses para la investigación 
complementaria, dentro del 
proceso penal 69/2019

desconoce el motivo de este 
lamentable incidente, donde 

tomar conocimiento,  sin 
embargo hasta el momento se 

por fortuna no resultaron 
personas lesionadas.


